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Assaltantes de, banco na regiãp
. P.

Ação conjunta das polícias de Canoinhas, Irmeépolís e Porto União impede assaltos a bancos
, 4

. .

'"

Canolnhense na

Seleção Brasile!,!:�.

políciaCivil identificou'

três elementos ematitude sus

peitano centro de Irineópolis,
Um ocupavaumVectra com

placas 4062,deFlorianópolis,
e os outros dois estavam em

um gol com placas AJO

3149 de Curitiba. O delega
do de Irineópolis Nelson

\ Quadros abordou o ocupan
te do Vectra que se identifi

cou como policial civil. Os
fatos aconteceram por volta

das lh30 min ,do dia 21 de

fevereiro. Iniciou-se perse
guição e os ocupantes do Gol
foramdetidos emPorto união

'� do do Vectra, após troca

de' tiros com a polícia de

Canoinhas, conseguiu fugir.
Nos carros, a polícia achou
equipamentos usados em as

saltos a bancos.

Página 11 D Ferramentas sofisticadas e ronda pelos bancos da região

Liminar, livra moradores
,

de pagã':çem por asfalto
,

' ; ',.
.'

el, o juiz César Otávio
Scirea Tesseroli concedeu
liminar amandado de segu-

...� '.-, .'�.
� _. '�".*:, _- .�

.

.:-!"<"'"""�•• ''''''''�. .

� rança impetrado, no dia 7 de

fevereiro, pormoradores da
rua Adolfo Bading, Campo

. daÁguaVerde, isentando-os
do pagamento de contribui

ção de melhoria proposto
.

pelaprefeitura,Oitomorado
res damaquestionaram, atra
vés da advogada Gladis

Theodorovitz, os valores
cobrados pelo setor de tribu
tação da prefeitura.

Página 12o O asfalto da rua Adolfo.Bading foi feito em 1997 pela prefeitura

Vereadores' .. Missão polonesa, .

visita Bela Vista
\

devolvem dinheiro
·

Dando exemplo de ci- de janeiro. Os nove verea

dadania e compromisso dores percebendo que a �i
com o progresso do muni- tuação domunicípio não éi:,
cípio, os vereadores a� das melhores, resolveram
MajorVieiradevolveramR$ -fazer economiae assim pu_'4.000,00 para os cofres pú- deram devolver o dinheiro
blicos daprefeitura nó final para a prefeitura.

Página 3

Nessa sexta-feira, 23 de e de turismo e autoridades

fevereiro, chegaemBelaVis- políticas e permanece em

ta do Toldomissão polonesa Bela Vista até o dia 25. A
. A missão é composta de missão visitará ainda outros Luiz Henrique Fê,··tràres.ivintemembros, entre empre- municípios noBrasil entre 18

I

sários dos ramosmadeireiro ,�fevereiro e 3 demarço. Pediatra - CRM 42401"
.

".",.....".,.,.....,.,..",.....",........".....,.............".,."",-"--....,,,..,.Página 5 Giovana GaDoUi Ferraresi
I �.

dontopediatra - CRO 3115
'

A SUA·EMPRESA EM SOAS MÃOS
• Processos de abertura e legalização de empresas;.
• Contabilidade gerenciai e fiscal;
• Tributação por lucro real, presumido e simples;
• Execução de todas as rotinas de departamento pessoal;
• Consultoria, assessona, aDditorias e perícias;
• Dscíarações de imposto da renda;
• Atendendo grandes, médias, pequenas e micro empresas;
• Equipamentos e sistemas de última geração,

Kit Corpo'

\
j .

128,0" Crême de Sain Purifianle au Fen'ouil 1560 - Màrçela Shampo. & Aprês Shamp.
+ 1160" Crême pour le Mains el po�r le CQrps + 1780" Mãsque pour Cheveux
de R$ 34,70 de R$ 24,50
por-RS 25�'9 por R$ 18,90

RACCO ® ICalÇadão Felipe Schimidt, 398 - Centro
Fone/Fax (41) 622-2464 - Cei. 9966-5469

;,.+
;:'t.

�

.

�

......._--,-------------
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D Jocímar joga neste domingo e a partida será
transmitida ao vivo pelo Esporte Espetacular'
Neste, domingo os 'porte Espetaculardireto de

canoinhensestêmumrnotivo Tramandaí - RS. O canoi-
'

amais para assistirem o de- nhense Jocimar Jubanski faz
safio internacional de futsal sua estréia na Seleção Brasi
BrasilX Argentina, que será . leira de Futebol de Salão
exibido pelaRede Globo de como ala, sob a direção do
Televisão, no horário do Es- técnico Vander Lacovino.

, Página 15

Vere'adora quer
fim das" férias

Página "3

Rua 12 ��$etemhro,500
Cent� - eªnoinh�$ : se - 89460�OOO .

Fone:·(47)6.a4.221��:. '.
". ::

>'• .,.,,' .:..::"-- :- "'-

.

"-"

ENGLISH CENTER
A ,

INOLES • ESPANHOL ·INFORMATICA 100% PRATICA
, � A

PRE-VESTIBULAR CONVEN'IO MATERIAL III MILENIO
MATRICULAS ABEITAS

NÃO DESPERDICE TEMPOóB DINHBIRO,'
VBNHA PARA A ESCOLA QUB MBLHOR PREPARA
RUA: BARÃO DO RIO BRANCO, 744 - CANOINHAS - SC

FONE: (471 622-2373. E-MAIL: ADVANCE@NEWAGE.CDM.BR
, �
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EDITORIAL

Anatomia da violência
estas se vêem obrigadas a

trabalharfora para sustentar
o grupo familiar, deixando os
filhos entregues ao abando
no. Estes, já órfãos do
referencial paterno, costu
mam buscar modelos mas
culinos fracos e por vezes

negativos. Com isso acabam
sendo criados sem nenhuma

orientação, disciplina ou sen
so de limite. Pior do que isso:
não raromeninos emeninas
são também vítimas da vio
lência doméstica, que pode
assumir a forma de agressões
sexuais continuadas e impu
nes.

Não chega a surpreender,
assim, quemuito cedo sema-'
triculem na escola da violên

cia, acabem seduzidos pelas
drogas, envolvam-se com

gangues, caiamnasmalhas de
redes de prostituição, prati
quemseus primeiros delitos,
no dramático dilema entre a

ilusória liberdade das ruas e
a opressão Doméstica. O

Brasil temuma imensadívida
social para com esses peque
nos cidadãos degradados,
humilhados, ofendidos. São
eles que, na idade adulta,
compõem o inumerável exér
cito dos criminosos, à falta de
quaisquer perspectivas de
crescimento individual, de
afeto, de formação, de reali
zação pessoal ouprofissional.
Não por outra razão somos

hojeuma das sociedadesmais
violentas do mundo, regis
trando anualmente mais de
cemmil assassinatos.

Omais impressionante é

que essas são realidades am

plamente conhecidas. Não há
neste país quem não tenha o .

medo por uma das mais
constantes companhias.

Daí a importânciado aler
ta da primeira dama. Não

podemos continuar ignoran
do essa chaga exposta.que,
como adverte dona Ruth

Cardoso, continua inde:finida-
. mente a esperar tratamento.

mo de algumas de dimensões
médias, constituemum agra
vo à própria consciência éti
ca da sociedade. Naquelas
concentrações, que se ex

pandem na mesma medida
de um incontido êxodo ru

ral, as condições de vida só

podem ser definidas como
subumanas. Faltam alimora
dias dignas do nome, esco
las, cuidados de saúde; sa
neamento básico, segurança.
Contrariamente sobram o

analfabetismo, a doença, a
fome, a promiscuidade e a

desesperança. Não há hoje
qualquer dúvida de que a

miséria é um fator
desestabilizador que pode
levar à delinqüência.

Em enorme parcela dos
lares das vilas populares, a
falta de vínculos afetivos for
tes com outrosmembros da
família contribui para o

desequilíbrio emocional dos
jovens. Se os pais são sepa
rados ou as mães solteiras,

Não chega a surpreender
assim quemuito cedo se ma

triculem na escola da

delinqüênciaNa solenidade

quemarcou o lançamento da
nova fase do Plano Nacio
nal de SegurançaPública, na
última semana, a primeira
dama do país criticou o go
verno federal, classificando
como lenta a atuação do Es
tado no combate à
criminalidade. Com a inde

pendência que lhe é carac

terística, a antropólogaRuth
Cardoso afirmou que "não

avançamos no tratamento

das questões urbanas". Sus
tenta ela que os aglomerados
urbanos desordenados estão
entre as principais causas da
violência e que o grandepro
blema de auto-estimado país
é o alto grau de insegurança, .

que reclama "atuação imedi
ata e consciente".

Tem ela inteira razão. As.

periferias inchadas das cida
des de maior porte, e mes-

o império da lei
Os tecnocratas domundo para controlaracriminalidad

e as concessões excessiva
das redes de televisão às ce

nas de libertinagem e violêr
cia. Gregori, sem controla

contudo, sua irresignaçãr
atacou o Poder Judiciárie
Acusou-o de "não ser" aI:
ado dos programas governe
mentais.
"A Justiça não assumiu

plano. Fizemos um bruto el

forço na questão das arma
e suspendemos seu registre
A mais alta corte, em nom

Aa."tecnicidadç, foi lá
pumba" - disse. Arnesm
crítica foi dirigida à Order
dos Advogados do Bras

(OAB) e aos políticos.
Um dos dogmas cultiva

dos pelas sociedades funda
das no Estado de Direito
filiadas aos princípios demc
cráticos é o de que as deci
sões judiciais não devem se

impugnadas por censuras ex
tremadas. Antes devem se

obedecidas. A função do

magistrados não é a de rece
nhecer as boas intenções d
poder público. Cabe-lhe
cotejá-las com o sistema vi

gente de garantias, pessoai
(e coletivas, para considerá
las jurídicas ou injurídicas.

Na consciênciamais pro
. funda dahierarquia burocrá

.

tica, faliamuito exercício pe
dagógico para fixar a noçã
básica de que a democraci
é o regime da lei. E, sem I

.

império da lei, instalam-se,
truculência, a arbitrariedade
o caos. No episódio aqui en
foco, resta informar aos fun
cionários desatentos que nãi
é a Constituição que devi

ajustar-se aos planos gover
namentais, mas estes a ela
Ao Supremo Tribunal Fede
ral cabe velar para que tal li
nha de aj�stamento não SI

rompa.

oficial são reincidentes histó
ricos em elaborar leis como
se o Estado estivesse a salvo
dos limites estabelecidos no
ordenamento jurídico. Seria
tedioso enumerar as legisla
ções que, pelomenos nos úl
timos dez anos, foram
fulminadas por vícios
insanáveis de
inconstitucionalidade.Planos
bem intericionados deixaram
de operar efeitos em razão de

formulações atentatórias ao
princípio. da juridicidade
erigível aos diplomas legais.
Certos especialistas empolí-,
ticas públicas se consideram

iluminados, desdenham do
aconselhamento dos juristas,
impõem razões de forma dis
cricionária,

Quando provocados pe
los interesses atingidos, os tri
bunais negam vigência � se:
melhantes absurdos. Então, a

arrogância se junta àinsen
satez para suscitar críticas
ácidas ao Poder Judiciário.

Em despacho amandado
de segurança, o SupremoTri
bunal Federal (STF)
rechaçouporinconstitucinal a
lei que suspendia novos re
gistros de armas. Já em de
zembro do ano passado, o
SuperiorTribunal de Justiça
(STJ) acolheupedido liminar
da Associação Brasileira de
Rádio e Televisão (Abert)
para suspender portaria do

Ministério da Justiça. Assim,
ficou semefeito a regnlamen
tação sobre horários para de
terminados programas da

tevê.
Ambas as decisões des

pertaramreação indignadado
ministro da Justiça, José
Gregori. Compreende-se que
o titular da pasta teria razões
para sentir-se frustrado, co
nhecido que é o seu esforço
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POLITICA

EXEMPLO

Vereadores devolvem'

dinheiro para prefeitura
I

Dinheiro que' seria usado na Câmara voltou para

prefeitura arrumar estradas

o o prefeito Orildo Severgnini (PMDB) ficou
�ensibilizado com o gesto dos vereadores.

MAJOR VIEIRA - das, abolimos extraordinárias,
Dando exemplo de cidadania cortamos algumas despesas de
e compr,omisso com o pro- material e conseguimos eco

gresso domunicípio, os verea- nomizar 23,53% do repasse
dores �e Major Vieira devol- de R$ 17 mil que é feito para
veram R$ 4.000,00 para os a Câmara, Decidimos então,
cofres públicos da prefeitura de comum acordo entre opo
no final de janeiro. De acordo sição e situação, devolver o

com o presidente da Câmara dinheiro para a prefeitura",
Alceu Schumacher (PMDB), explicou o presidente
os nove vereadores perceben- legislativo.
do que a situação do municí- Os R$ 4 mil serão utiliza

pio não é das melhores, resol- dos para arrumar as estradas
veram fazer economia e as- do interior do município que
sim puderam devolver o di- foram muito danificadas em

nheiro para a prefeitura. razão das chuvas dos últimos
,

"Pagamos as nossas dívi- dias.

RuaPaul Harri�� )J�
em frente ao tenninal Roaoviirio·

Correio do Norte 3

Congresso
reúne prefeitos
de todo o país'

Aufo Capas Munhoz
deral

. t fa�Osem �

ees o

(Agência Brasil - ABr) -

Será realizado de 12 a 15 de

março, emBrasília, oVI Con
gresso.Brasileiro deMunicípi
os .que contará com a presen
ça dos novos prefeitos eleitos,
que representam 65% dos pre
feitos brasileiros. O coordena

dor geral do evento;Guilher
me Gomes informa que além
da participação de 11 minis

tros, os prefeitos contarão tam
bém com representantes dos
bancos oficiais, das agências
de energia elétrica e de tele

comunicações e com estandes

informativos representando
toda administração federal.

Ele informa também que o

governo está preparando uma
cartilha para orientar os novos

, prefeitos sobre "os caminhos

do poder"..
Enfatiza que o objetivo é

eliminar a figura do interme

diário e, assim, o desvio de

verbas.

Guilherme Gomes destaca

que dois dias do encontro se

rão destinados ao debate da

Lei de Responsabilidade Fis
cal. Para explicar e tirar dúvi
das sobre o assunto, ele infor
ma que estarão à disposição.
dos prefeitos, técnicos doMi
nistério do Planejamento, Or
çamento e Gestão, do Minis
tério Público Federal, do Tri
bunal de Contas da União, do
Banco Nacional de Desenvol
vimento Econômico e Social

(BNDES), Banco do Brasil e
da Caixa Econômica Federal. .

/

Na avaliação-do coordena
dor, a nova leimodificou as re-

I

gras de administração pública
no país, quando, com toda cla

reza, determina que o prefeito
só pode comprar o que pode
pagar. "Essa lei veio morali- .

zar a história do país e isso é

bom para o prefeito também",
acrescenta. Disse ainda que a

Associação Brasileira deMu-
I nicípios vai cobrar de todos os
prefeitos o cumprimento da lei.

Além de ter contato direto
com as maiores autoridades

. federais, Gomes lembra que o
Congresso será uma grande
oportunidade para os prefeitos
tomarem conhecimento das

boas' experiências dos seus

colegas que serão mostradas

.

a todos os. participantes. "O
Brasil inteiro tem exemplos de
excelentes administrações,
consideradas de primeiromun
do", observa,

O coordenador destaca

ainda que o governo federal
está disposto a conversar e

que os prefeitos não devem

perder esta oportunidade.
"Até porque o congresso dos

municípios brasileiros será o

fórum adequado para discutir,
debater e até contestar o go
verno" '. avalia. Gomes enten

de que õs prefeitos tem que
trabalhar, atender as necessi- .

dades das suas comunidades

e aplicar os recursos correta

mente. "Consertando as pre
feituras, o resto do país vem a

reboque", ensina.

Novo endereço
Rua Curitibanos, 436

Fone 9966·5241-

Rua,Alfredo Bach, 945
Fone (47)9105·Z00Z

(47)�ZZ·4381
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vereador quer mais verba
I

para bolsas de estudo
CANOINHAS - Verea

dor Jaime Muelhlbauer (PPB)
apresentou na noite de segun- ,

da-feira, projeto de emenda à
Lei Orgânica doMunicípio de
Canoinhas mudando o destino
do repasse do artigo 148. Pelo.

projeto de Muelhbauer, dos
recursos a serem destinados

para o ensino superior pela
prefeitura de Canoinhas, 80%
deverão ser destinados para
pagamento de bolsas de estu- .

dos para estudantes carentes

e os 20% restantes para fun
do de crédito educativo.

A proposta de Muehlbauer
foi bem recebida pelos verea
dores. "Precisamos tentar ga
rantir a permanência de estu
dantes carentes na universida
de. Sei que. a minha emenda
não' garante que os repasses
serão feitos pela prefeitura à

UnC, mas pelo menos o que
for repassado terá destino cer
to: os estudantes com baixo

poder aquisitivo", explica o

vereador.
O vereador na manhã, de

terça-feira fez ainda outra boa
ação pelos estudantes caren

tes. Doou kits com caderno,
lápis, caneta e borracha para
sessenta alunos carentes da
Escola de Educação Básica
Manoel daSilvaQuadros, com
sede no distrito de Marcílio
Dias.

D Jaime faz a entrega do material para os alunos da escola básica

Idosos terão passe
livre em Bela Vista

BELA VISTA DO TOL
DO - A administração de
Bela Vista do Toldo vai fazer
valer as leis estadual e muni

cipal que gàrantem passe livre

para pessoas acima de 65
anos em ônibus intermunici

pais com características urba
nas. A lei existe desde 1990 e

nunca foi cumprida naquele
município. "Já mantivemos
contato com a empresa Co
letivo Santa Cruz que faz a li
nha Canoinhas-Bela Vista e

fomos prontamente atendidos
e assim todos os nossos ido
sos deixarão da pagar passa
gem", garantiu o prefeito
Pedro Tyska. ,

A prefeitura estará fazen
do o cadastro dos interessa
dos em não pagar a passagem,
a partir de 20:; de março. Os
idosos devem comparecer na

recepção da prefeitura com .

uma foto '3x4 e carteira de
identidade para a confecção
das carteirinhas. A recepcio
nista Marisa ficará encarrega
da das inscrições.

I

Educação - Vão até

dia 23 demarço as inscri

ções paraparticipar do
processo seletivo doFundo
deFinanciamento ao
EstudantedoEnsino Supe
rior{Fies), referente ao
primeiro semestre de 2001.
Dia 28 demarço será

divulgadaa relação dos
candidatos que tiverama

inscrição confirmada,Entre
os dias 16 e 27 de abril os
candidatos pré-seleciona
dos serão entrevistados e de /

19 de abril a 11 demaio, os.
aprovados naentrevista
devemir àCaixaEconômi-
caFederalpara formalizar o
financiamento.Mais infor

mações, no site doMEC .

Prefeito Pedro Tyzka vai fazer cumprir a lei
o transporte gratuíto para a terceira idade

Alude a Apoca
"

. I

a al'udar os que
preciisam

Equilíbrio
,

distante
Ao/suspender R$ 7 bilhões em

investimentos, o governo reti
rou quase metade da verba de

.

I 1 ,

I áreas como o Desenvolvimento
O ministro do Planejamento, Martus Tavares, anunciou no

início deste mês a suspensão de R$ 7 bilhões em investímentoé
e despesas administrativas do orçamento de 2001: só ficaram

de fora dos cortes os salários do funcionalismo e os juros da
dívida pública. Segundo os técnicos doministério, o Congresso
superestimou a expectativa de receita. Assim, decidiu-se inter
romper a construção de hospitais e estradas, por exemplo, en
quanto se espera a confirmação do que previram os parlamen
tares.

Mesmo que tudo dê certo no país, porém, é difícil que os

cortes sejam totalmente revertidos. Basta dar uma olhada nas

contas de 2000, o melhor ano para a economia brasileira desde
1995. Só no item investimentos, foram aprovados gastos de R$
14,7bilhôes. Mas o governo destinouR$lO,1 bilh,ões aos proje
tos previstos.

.

Os R$ 4,6 bilhões de investimentos não realizados ajudaram
o país a conseguir o maior superávit primário da história. So
braram no Tesouro Nacional R$ 21 bilhões, destinados. ao pa
gamento de juros e de encargos da dívida pública. Juntando
com a sobra de estados e municípios, o dinheiro em caixa che-'

gou a R$ 38 bilhões. Nem o Fundo Monetário Intemacionae

esperava tanto: o superávit ficou R$ 1,4 bilhão acima da meta.

para 2000 acertada com o FMI.

"Há um custo socialmuito grande nessamatemática'.', pro
testa o deputado Agnelo Queiroz (PC do B-DF). Os cortes não
afetaram apenas obras. No Ministério da Saúde, previam-se
despesas de R$ 59 milhões para o combate a doenças contagi
osas, mas foram liberados apenas R$ 36 milhões; 61% do total,
Para a tuberculose, havia meros R$ 300 mil. Saíram só R$
3.500. Isso mesmo: um pouco mais de 1%. O ministro da Saú

de, José Serra, e o secretário-executivo do Ministério da Saú

de, Barjas Negri, foram procurados pelo Correio Braziliense
nos últimos cinco dias para explicar a execução orçamentária
do ano passado, mas informaram que não comentariam o as

sunto.

DESRESPEITO
Os investimentos na área da Saúde estão entre os que so-.

freram menos cortes no governo federal. Aplicou-se 76% dq
I

que havia sido.previsto: amédia geral foi de 68%. No Ministé- I

rio dos Transportes, foram realizados 59% dos investimentos.
Para a eliminação de pontos críticos em estradas, uma tarefa a

cargo do Departamento Nacional- de. Estradas de Rodagem
(DNER), dos R$ 120 milhões previstos no início do ano, foram
liberados R$ 79 milhões.

Na Secretaria de Desenvolvimento Urbano da Presidência
da República, o R$ 1 bilhão de investimentos previsto nq início.

.

do ano transformou-se em R$ 584 milhões. O ministro Ovídio,
de Angelis, responsável pela secretariá, explica que a pasta do'
Desenvolvimento Urbano foi uma das mais sacrificadas nos

cortes porque está entre as que mais recebem. emendas de

deputados. A proposta inicial do governo enviada ao Congres
so, já com restrições impostas pela área econômica, era de
investimentos deR$ 250 milhões para a área. Assim, os invés
timentos realizados ficaram ameio caminho do que o Congres-

.

so aprovou, mas foram o dobro do que o próprio governo havia.
proposto inicialmente.

/

Em outras áreas, o governo foi bem mais generoso. Para os,
gastos com a Defesa, a proposta inicial era de R$ 1,158 bilhão.

t"

O Congresso acrescentou só R$ 20 milhões. Depois, foram
aprovados créditos suplementares, propostos pelo governo, que
elevaram os investimentos para R$ 1,841 bilhão. E desse total,
1;730 bilhão foram liquidados, 94% do total. Ou seja: metade:
dos investimentos em desenvolvimento urbano propostos pelosl

c ;I,

deputados desapareceram. Mas o orçamentos da Defesa, pro-e
posto pelo governo e aprovado pelo Congresso, foi quase se-'

guida à risca.
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Encantando

corações
Quem estava encantan

do corações era Sidnei
M. da Silva ,

Pedido de

Desculpas
Para Glavan Cava que
na edição da semana

passada seu nome saiu
errado

Sucesso
Quem faz muito suces

so é a simpática
Fernanda Groskop

o quarteto
mais animado

Elas: Di..., Lú..., Ma...,
Ro ...

Dupl'a mais que
demais

,

Adriano Quadros e

Márcio França

Sempre a egre e extro

vertida Sirley Ebling
Sempre Demais
Gerson Martins e

Evandro Pazda sempre,
presente em todas.

Ohhh•••
Se um dia eu passar
por você e não sorrir,
'lembre-se que um dia
eu precisei de um

� ,

sorriso seu e você

.simplesmente não
sorriu.OK.

Feitos um para
o outro

Adriana e Adenilson
Castro

NEGÓCIOS

Tyska (PPB) diz que o con

tato é o primeiro passo para
o intercâmbio político, cultu
ral e comercial entre o mu

nicípio e a Polônia,
Visitam Bela Vista, a

vereadora da província de
Poznan e presidente da co

missão agrícola da Câmara
Ewa Marciniak , a empre
sário do ramo da Internet

Agnieska Niewiadomska, o
diretor do complexo e Palá
cio Hotel Dworek (um dos
mais importantes da

Polônia), o vice-presidente
da Associação {'Jacionaldos,
Municípios da polôniaAntoni
Rapacz, o presidente do

, complexo de palácios e ho
téis de ecoturismo e

agropecuarista Roman Król,
o diretor geral do gabinete

�
Prefeitura .ad

Missão polonesa
visita Bela Vista

\

Dilma Jubanski & Luciana Zvares
Essa tal responsa_bilidade de amar.

"Amar é sofrer um instante de saudades, é sentir um segundo de ciúmes, é
viver um momento de paixão;
se você não existisse eu não teria conseguido amar ninguém de um jeito tã?
bonito � especial" '\_

da Associação Nacional dos
Municípios da Polônia e de

putado da província de

Konin, o presidente da As

sociação dos Municípios da

-província de Konin, Ryszard
Papierkowski, presidente da
Câmara de Vereadores de
Cracóvia Wieslau Misztol,
padre de Ostroleka Janus

Tyska, os vereadores de
Ostroleka Irena Noseka ,

Tereza Grzyb, Pawel

Sczesny e Miescyslaw \

Bartkowiski, o presidente do
fundo, de defesa da saúde
em Ostroleka Miecylaw
Gadomski, diretor da Uni
versidade de Jagielonica e

da Rádio Kraców Stanislaw
Dziedzic, o diretor da a rede
de tevê Tevisiva Wlodle
mierz Bartowski.

Parabéns

Para o fofinho Mateus

que comemora seu 10
aninho dia 23/02

Alegria Geral
Sempre muito animado e

encantando a todos, o
gatinho Paulo Seleine
Junior

I

uire trator

Distraído'
Quem estava distraído
neste fim de semana era
AdemirTinfel (Zumbi)

'Show
Uma certamenina dei
xou seu "namorado"
dormindo e resolveu ir

para o baile sozinha, de
repente lá pelas tantas
adivinhem quem resol
veu aparecer?.(colllo,será. -»,

que esta historia acabou).

,O Prefeito entrega chaves do trator para secretário de Agricultura
(j ,

BELA VISTA DO TOL- pelo prefeito Pedro Tyska com recursos doMinistério-da
DO - A prefeitura de Bela (PPB) ao secretário de Agri- Agricultura e da prefeitura: O
Vista do Toldo recebeu, em 16 cultura Luís,CésarVailate, em prefeito Pedro ly'ska diz que
de fevereiro, um tratorValmet frente ao prédio daquela se- amáquina irá auxiliar emmui-
785 4x4 para atender à Secre- cretaria.

I
to os serviços dos.agricultores

taria de Agricultura � Meio O novo trator, que custou do município atendidos pela
Ambiente. A entrega foi feita R$ 31.850,00 foi comprado Secretaria de Agricultura.

Novas
Amizades'

Destacamos a animação
do pessoal do Piquete
Tropeiro do Contestado
no rodeio que aconteceu'

em Paula Pereira

Diretor de empresa
contesta versão sobre

I

listas telefônicas
Por onde anda?
A nossa amiga Gisele C.
Pires do Prado

Maravilha, I
.

Emerson Karvat (Três
Barras)

, Maravilha ..
i

MauricioAlencar'
Falkievicz

Bom demais

para ser
verdade

.Que um garoto "laçou" o
coração dé'uma menina, (
se toca garoto, porque
senão vai acabar perden
do ela.)

Ferreira diz que em seis anos de trabalho na

região nunca deixou de cumprir seus
compromissos
demora da entrega das listas
telefônicas. As setemil listas
estão sendo entregues no co-

'

mércio local. Até amanhã de

terça-feira ainda haviam 3 mil
listas a serem entregues -

"

a chuva está nos atrapalhan
do" éxplicou o empresário.

Versão
A Câmara de Dirigentes

Lojistas (CDL)'de Canoinhas
enviou comun�cado oficial à
imprensa esclarecendo que
forneceu uma declaração
para a empresa dizendo" que
não havia nada que desa-

bonasse a referida empresa
naquele momento e queessa
era a sexta,edição da Lista
Telefônica para Canoinhas e

Região'; com base em con-:

sulta efetuada no Serasa em

16 de novembro de 1999. A

direção da CDL diz que la
menta o prejuízo causado aos

empresários pelo atraso de
cinco meses na distribuição
da lista e que acompanhou
durante todo o tempo o anda
mento da questão até a efeti
va entrega das listas na cida-,
de.

Parabéns,
Parabéns

Para a nossa amiga e

mãezona dona Luiza H.
de F. Zvares que estará
aniversariando dia 25/
02. Para ela desejamos
toda felicidade do
mundo.Á amamos muito

" .�
BELAVISTA DO TOL-

pO __: Nessa sexta-feira, 23

de fevereiro, chega em Bela

,Nista do Toldo missão polone-
'

�a. A missão é composta de

vinte membros, entre empre-
I� sários dos ramos madeireiro e

de turismo e autoridades polí
ticas e permanece em Bela
Vista até o dia 25. A missão

· visitará ainda outrosmunicípi
os no Brasil entre 18 de feve
�eiro,e 31 de março.
I. A visita foi marcada pela
Associação de Cultuna
Polono-Brasileira, com sede
•

1

em Curitiba e tem por obje-
tivo mostrar a região para o

�mpresariado que pretende
. fazer investimentos no,Bra

,

sil com assinatura de convê
nios de cooperação técnico
financeira. O prefeito Pedro

CANOINHAS - O dire-

'" tor da empresa Lista Sul, com
sede em Poá - RS -, Flávio

Jenich Ferreira contestou' a
versão publicada pela inipren
sa local e regional sobre atra
so na entrega de 7 mil listas
telefônicas na cidade de

Canoinhas. Ferreira diz que
se surpreendeu com as ma

térias publicadas de que co-
'

merciantes, anunciantes da

lista, estariam se sentindo le

sados e teriam dado queixa no
Procon.'

Ferreira reconhece que a

entrega das listas sofreu.atra
so : "Só que não foi de um

ano emeio conforme o publi
cado, nós tínhamos que entre
gar em outubro de 2000 e por
problemas de' atualização de

.

cadastro não conseguimos,
mas entramos em contato

com nossos principais anun-

· dantes e'explicamos o atra

so", explica Ferreira,
O empresário também diz

que se surpreendeu, com a

notícia de que haveria quei
xas no Procori local: "Nós

·

não 'tínhamos conhecimento
disso", diz . O coordenador
do Procon, Élsio Crestani diz
que realmente não houve ne-

,

nhuma reclamação oficial,
apenas recebeu quatro tele

'fonemas de "supostos" cli
entes que reclamavam da

" Perdoa ou não
perdoa'

Será que nossa amiga vai
perdoar seu namorado
pela traição de sexta
feira. (tadinho dele)

,

Casal nota 10
Maleri e Osvaldo Cava

Destaque
Para os formandos de
Ciências Contábeis da: :

UnC em especial para
Silvano Quadros.
Parabéns.

Rapidinhas: �

Gatinho: Maurício
Zimmermann
Poderoso: Gioyane
Carret

Amigo: Baby (Arena
Country)
Maravilhosa: Cristina"]
Sidorak

Especial: Nilton Eduar
do Pires
Encantador: João Cavà.. ,

lheiro .:

Só Vips de
olho em você,

Na maior festa: eles:

Leandrn-Miguel,
Fernando, Nilton e

Elton (Três Barras)
Atraindo olhares:
Alísson Bueno de
Oliveira
Alto �stral: dos meni-

•

nos da BandaPrincípi
Ativo

'

Beleza cativante:
Patrick Píonkíevicz

,.

Toque Vip
Neste final de semana

começa' o carnaval, é -,

sem dúvida a/melhor
festa do ano. Vamos
brincar esta festa com
muita alegria e respon
sabilidade e sem vio
lência

/

Coisas,que po
derão dar, cert
o amor deles: Maria e

'

Giovane (será?) ....

A amizade colorida de
Nilton e Luciana (por
quê?)
A volta de Emerson e

Di (que voltinha)
A fuga de Evandro e

"

Rosana
o reencontro de Juarez
e Sirley

,

Simpático -

Sempre alegre
Clarice Fernandes, com
ela é, só alegria

o beijinho Vip..
Vai para todos' que
lêem esta coluna

Até a próxima
semana.- II

-

OI ,
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ECONOMIA 1

-"LeiAguiar" beneficia 57 municípios I
,�CMS da madeira só será pago se produtos forem vendidos para fora da zona de proct;ssamento I

, �

: :" CANOINHAS - A cas

: éãta de impostos para � indús
tria madeireira acabaram. Os

17% do ICMS somente serão

'pagos em caso de venda de

produtos para empresas de
outras regiões e toda transa

ção comercial de produtos de

origem florestal entre as ma

deireiras da Zona de
,

Processamento de Produtos
Florestais levará na nota fis
cal a discriminação "diferido".
.A�onà, desde o dia 9, integra
� às"regiões do Planalto Norte,
� ;�

Contestado, Alto Vale do Rio
� I

do Peixe, Alto Vale do Itajaí e
Planalto Serrano.

Com a ZPF, as

potencialidades industriais das
• �m.presas madeireiras dessas
: �e.giões poderão ser melhor

aproveitadas. Com isso" o de

senvolvimento também deve
rá ser aquecido. Antes, dama
téria-prima até o produto aca

b�do acontecia uma rede de

impostos. Por exemplo, numa
cadeia produtiva, desde a ma- -,

<>

deira serrada, a madeira estu-

fada, o pré-corte, até se 'fazer
um componente, uma porta ou
um móvel, com cada proces
so em empresas distintas, o
produto final saia com quase
50% do valor bruto resultante

dâ-aplicação da tributação do
IeMS.
,,;A lei do deputado Antônio

Aguiar (PFL) repercutiu mui
to bem em todo 'o estado. A

partir da nova determinação, as
empresas instaladas na ZPF

poderão comercializar seus
'

produtos, com alíquota zero de
ICMS. Somente pagarão o im
posto caso revendam o produ
to final a empresas de fora da

zona e em território nacional.
Como praticamente 90% da

produção acabada das madei-
.

reiras caçadorenses vai ,para o
exterior, o imposto está prati
camente banido dos livros fis
cais. "Onde tem muito crédito

de ICMS não mais terá", ob
serva o vice-presidente da

Fiesc, Gilberto Seleme.
Vários são os benefícios trazi
dos pela mudança da legisla
ção. "O fluxo de caixa das

empresas também devemelho
rar. "Dia 10 a empresa A, já
terá que pagar os 17% do

ICMS, mesmo que somente

receba da empresa B, no final
do'mês. Outra vantagem apon
tada por Seleme é a possibili
dade de parcerias entre as

empresas do mesmo setor.

Exemplo: a empresa X, enco
menda da empresa Z, uma de

terminadapeça para um mó
vel. A empresa' Z, somente, ,

venderá a matéria prima e a

\ mão-de-obra, sem imposto.não
encarecendo o produto fmal da

.

empresa X.

:
fi
j
!

I
I

ceita Federal) e ainda informaj {I
ções sobre cheques pré-data�

-

I
dos passados na comunidad,
de 40 mil associados num dado

- .

período de tempo. �
A empresa chega ao rei

quinte de fornecerumperfil do
. hábitos consumistas do clientel

, �
informando, por exemplo, o�
valores desses cheques, quan]

a
do foram passados, e de fazer

, uma análise probabilística dicapacidade do cliente de honl
rar os pagamentos. Isso tud�
para que o lojista tenha elemenf
tos para decid�r conce�er o�
não o crédito. Todas as inforã

mações são passadas em trê�
segund�s. !

r-------------------------------�--�------�: o

Crédito com invasão
de privacidade

O crédito, possibilidade de

adquirir dinhei�o por emprés
timo ou mercadoria para pa�
gar depois de um certo prazo,
já faz parte do dia-a-dia da

,

maioria da população. O que
muitas vezes o cidadão não

sabe - nomáximo, desconfia -

é que os filtros pelos quais ele
passa antes de seu crédito ser

aprovado são cada vez mais

sofisticados e emmaior núme
ro. Trata-se de mecanismos
desenvolvidos para dar segu
rança às instituições que con
cedem o crédito.

Embora justificadapela ne
cessidade de proteção contra

os golpistas da praça, a exis-

tência désses filtros esbarra
numa questão ética: a privaci
dade do consumidor � invadi
da. Mas não em ilegalidade,
uma vez que não há legisla
ção que imponha limites à ex

posição da vida financeira do
cliente.

A avaliação de quem soli

cita o crédito começa no mo-
.

mento em que este fornece o

seu número do CPF, que abre
as portas de associações co

merciais e entidades de pro
teção do crédito, como a Cen

tralização dos Serviços Ban
cários (Serasa).

Dos corredores dessas ins
tituições saem informações de

Consumidor tem
,

"

menos respeito
Enquanto novos filtros com tecnologias mais avançadas vão

sendo criados, menos respeitada é a privacidade do consumidor.
O principal risco é a segurança, já que os dados podem cair em

mãos erradas, Quem não se lembra da denúncia, há um ano, de
vazameIito de informações sigilosas de 17 milhões de contribuin
tes da Receita Federal e ainda de cadastros déS milhões de

assinantes daTelefônica e de 3 milhões de assinantes daTelemar?
Esses são casos de práticas notoriamente escusas, mas há

todo um comércio, que não se pode dizer que é ilegal, uma vez
que não existem leis a respeito, Ide dados pessoais dos cidadãos
comuns. Se o sujeito alguma vez na vida preencheu um questio
nário sobre seus hábitos de consumo e bens que possui, por exem
plo, pode saber que tais informações.são vendidas e usadas, en
tre outras coisas, para propaganda direta, pelo correio. Informa-

, f

ções CO!110 profissão, idade, endereço, telefone, estado civil, nú-
mero de filhos e até salário são, praticamente, de conhecimento
público - pelomenos de um determinado círculo de pessoas inte

ressadas em fazer uso delas.
Um projeto que está sendo desenvolvidopela Associação

Comercial de São Paulo deve apimentar a discussão em tomo da

invasão da privacidade e dos direitos do consumidor. Trata-se do

"Crédito Positivo", empréstimo ,com taxa diferenciada que seria

liberado Belas instituições aos "bons pagadores". Essa classifica
ção é feita com base no histórico financeiro da pessoa.

Na opinião do presidente da Associação dos Direitos Finan

ceiros do Consumidor (Pró-Consumer), João Scalzilli, a defesa
da privacidade do consumidor não é tratada, como deveria pelas
autoridades, queprecisamregulamentar aquestão, principalmente

___, com o avanço das novas tecnologias de informação. "Alguns
prejudicados poderão forçar a criação de uma legislação."

Informaçãol serve para marketlng
Além de servir à classificação de crédito, os filtros - ou infor

mações privilegiadas sobre os cidadãos - podem servir a outras

finalidades. Atualmente, esses bancos de dados são

comercializados e utilizados como poderosamatéria-prima para
ações de marketing,

.

Instituições finànceiras costumam, por. exemplo, fazer uso
de informações sobre hábitos de consumo dos dienfes para
dirigirmelhor sua propaganda. "Quando identificamos um

perfil, podemos abordaio cliente diretamente, pormeio, por
exemplo, de mala direta", diz o gerente do Banco do Brasil,
César Munhoz.

/
.

Na disputa por fatias de mercado, empresas buscam da-
'

dos específicos paramontar um perfil do cliente. Alguns'apa
rentemente simples, como o endereço. Há um ano, a opera
dora de telefonia celular BCP criou um departamento só

para estudar a localização geográfica dos potenciais clien

tes, comprando um "mailing líst" (lista de nomes e endere

ços). O departamento também coleta dados sobre os hábi

tos dos que já são clientes. Por exemplo: todos ps telefone
mas feitos pelos aparelhos 'celulares são rastreados. Regis
tram-se quantas vezes alguém faz ligações locais, em

roaming ou internacionais, e qual o tempo de duração,
De posse desses dados, a BCP prepara campanhas .seg

mentadas por região para ampliar sua base de assinantes,
oferecendo produtos diferenciados - de acordo com o perfil
traçado a partir do monitoramento das ligações.

Hoje, com apenas-três anos de existência no País, a BCP
\ .

detém 40% do mercado, equivalente a 1,6 milhão de clien-

tes e , "Ao criarmos produtos segmentados, poderemos retri
buir a fidelização com descontos, por exemplo, para quem
usa mais o telefone", comenta o vice-presidente da Opera-

. I

ção São Paulo da BCP, Fábio Coelho.
,

Não há nada de errado na ofensiva de marketing da BCP,
mas a falta de legislação quanto àmanipulação de dados pes
soais dos cidadãos pode levar a freqüentes distorções. Se

guem pela Internet, por exemplo, anúncios de venda de e
mails de pessoas físicas e jurídicas a partir de R$ 150 o lote de

um milhão de endereços, todos captados de forma duvidosa.

devedores, dotipo.fulano tem
débito tal na loja x, pelo valor
y, feito em tal data. "As infor
mações são prestadas online
e em três segundos", explica
'o presidente da Associação
Comercial de São Paulo

(ACSP), Alencar Burti.
. Investigação
A "investigação" da vida

financeira do consumidor é ain
da mais sofisticada com o uso

da Internet, Sob à bandeira do
combate aos fraudadores, O'

sitewww.cheque-pre.com.cri
ado por ex-diretores de crédito
de bancos, cruza dados do ci

dadão, como telefone, endere
ço (pelo CEP), CPF (via Re-

Crédíto para
material de

construção
As lojas de construção vão

liberar linhas de crédito daCai
xa Econômica Federal para fi

nanciamento da compra de

material. O fmanciamento será

feito àpenas pelas lojas filiadas
à Anamaco (Associação Na

cional doComércioVarejistade
Material de Construção);

A novidade vai facilitar a

- vida do consumidor, que não

precisarámais ir até uma agên
cia da Caixa para requerer cré
dito. Técnicos da Caixa disse

ram que o cliente que financia
material de construção se sen

te mais à vontade para fechar
o negócio no loja do que dentro
de, uma agência bancária.

A possibilidade de financi
armaterial de-construção den
tro da loja faz parte,do projeto
de correspondente bancário da
Caixa. Pelo sistema atual, a

Caixa já trabalha com dois ti

pos de correspondentes bàncá
rios: lotéricas e padarias. .

Nas lotéricas, é possível
pagar contas, fazer saques e

depósitos e, em breve, abrir
contas correntes 'e poupança.
A Caixa também aproveita a

rede de lotéricas paraoferecer
produtos da própria instituição.I i

Um dos projetos do banco

prevê a venda de cartão de

crédito e seguros saúde dentro

das lotéricas. Já o projeto o ter-
.

minal do PopBanco - instalado
'dentro das padarias - permite
que o cliente abra uma caixa

, ,

postal gratuita, crie seu próprio
e-mail e navegue na internet.
Pelo projeto da Caixa, as lojas
de construção comple
mentariam o projeto da institui
ção de dar comodidade ao cli

ente.
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ANÁLISE

Não se comenta outra coisa nosmeiospolíticos da cidade: a reforma admi
nistrativa da prefeitura. Os canoinhenses se assustaram com a criação de

tantos cargos e questionam a real necessidade de cada um deles. Acusam o

prefeito de estar "repartindo a fatia" com cabos eleitorais. Em alguns casos

têm até razão,porém não há como negar que sefazia necessária uma reforma
na prefeitura. A necessidade era real nas secretarias de Agricultura e De

senvolvimento Econômico e de Saúde e Ação Social. Era impossivelpara um
• secretário só tomar conta de áreas tão amplas' e complexas. Ali a mudançafoi
bem vinda. Mas, como nem tudo éperfeito, oprefeito resolveu levara reforma
adiante e separou o que não tinha que separar, criou cargos onde não eram

necessários. Enfim errou feio e teve seu erro aprovadopelamaio'}a dos vere-

adores. .

'

Não havia nenhuma necessidade de separar as âreas de Administração e
,

Finanças. A administração por si só quer dizerfinança. Se não é assim, para
que serve a administração? Cada secretário administra sua secretaria e ,a
administração controla patrimônio e finanças. Separou-se a Secretaria de

Obras da dePlanejamento. Coisa esquisitapara um engenheiro civilque tan
to apregoou que Obras e Planejamento eram indissociáveis, quando convinha,
bem entendido.

,

ANALISE II
A bem da verdade, Krautler precisava�esmembrar secretarias para atender a alguns

acordos políticos. As nomeações que por aí virão serão esclarecedoras de muitas situações
até agora nebulosas. Essahistória de que naprefeitura ninguém sabia quem era quem pare

�
ce, nomínimo, brincadeira. Vereadores dizem que ninguém sabia quem "administrava" o

,

quê. Se não sabiam era porque estavammal informados: Juceres Roeder responde pela
. Educação, Júlia Endler pela Saúde e Ação Social, Adão Tadra pelaAgricultura eDesen

.

volvirnento,AdemirFreibergerpelaAdministração e Finanças e IrioGolanowski porObras
e Planejamento. Cada qual contava com diretores à sua disposição para administrar se
ções.

ANÁLISE III
Krautler precisava de cargos para nomear indicados de vereadores do seu e de outros

partidos. Assim, com a transformação dos cargos de diretor- presidente das fundações em
� cargos comissionados ou de confiança se deu um "coice" na soberania da FundaçãoMuni
! cipal de Esportes' e da Fundação Cultural de Canoinhas, que deveriam ser autônomas e se

: auto-gerirem. Agora Krautler terá as duas fundações a seu inteiro dispor e ali colocará
I gente de sua inteira confiança. Não que isso tenha algummal, mas as duas fundações pasJam

I agora a ter caráter eminantemente político, o que é lamentável!
,

ANALISE IVi
1\)

,

I
I
I Outra coisaque nin-guém entende é o porque dos 14cargos demonitores. Criou-se os'
cargos e não se estipulou nenhuma condição para as contratações. E olha que essas pessoas
vão trabalhar com programas sócio-educacionais, ou seja, precisa-se que esses profissio
nais a serem contratados sejam técnicos da área - professores ou assistentes sociais. Mas
como os cargos são em comissão, o prefeito e sua esposa nomeiam quem eles bem quise-

j rem e entenderem serem bons. Tomara que haja discernimento para as contratações. Bom

: .

cabo eleitoral nem sempre é o profissional adequado para ter emmãos funções tão impor
t tantes.Monitores deveriam integrar os cargos de carreira em provimento efetivo domunicí
I

pio a serem contratados através de concurso público e provas de títulos.

".

ao
-

elxe

sextas- eiras nas ancas
� .

� � ,

:HA MAISDE 50 ANOS INFORMANDO
í·

,

IRREMEDIAVEL
.

Outro erro irremediável, que felizmente foi percebido em
tempo por alguns'vereadores que pediram vistas do proje
to de lei, foi a tentativa de nomear diretores de escolas que
não fossem do quadro de professores efetivos domunicí
pio. O projeto de lei sequer especificava se para ocupar o

cargo a pessoa precisava serprofessor ou outro profissio
nal da educação. Isso tem que ser barrado, pelo bem da

educação. Se o prefeito e sua turma precisam de cargos
para distribuir entre seus simpatizantes que seja em área

menos primordial que na educação.

QUESTÃO LEGAL
Diz o artigo 39 da Constituição Federal - § 4°_ " O

membro de Poder, o detentor de mandato eletivo, osMi
nistros de Estado e os Secretários Estaduais eMunicipais
serão remunerados exclusivamente por subsídio fixado em

parcela única, vedado o acréscimo de qualquer gratifica
ção, adicional, abono, prêmio, verba de representação 0U

outra espécie remuneratória.. ". É uma emenda de 1993.

Tem gente descumprindo a lei, comesses adicionais de tem

po integral, aindamais para funcionários que tem pelome
nosmais um emprego.

-

QUESTAO LEGAL II
Diz o ar,tigo 38 da CF - "Ao Servidor 'Público da ad

ministração direta autárquica e fundacional, no exercício
demandato eletivo aplicam-se__

"
- m - "Investido no

cargo de vereador, havendo compatibilidade de horários,
.

perceberá as vantagens de seu cargo, emprego ou função
sem prejuízo da remuneração do cargoeletivo, e não ha
vendo compatibilidade ...

" lhe será facultado optar por'
uma das remunerações .

Como perguntar não ofende: Quando um vereador que
é funcionário da Câmara ou da prefeitura, por exemplo,
viaja paraBrasília e para isso recebe diárias de viagem, ele
foi como vereador ou como funcionário da Câmara? Se

foi como funcionário poderia receber diárias de vereador? ,

Se foi como vereador deve ter os dias de viagem descon

tados de sua folha depagamento como funcionário?Será
que não estará havendo compatibilidade de horários? É
um caso para se pensar! Olho vivo.

c
,

CENSURA
o presidente da Câmara de.Vereadores de Canoinhas,

Frederico ValdirEcker (PFL), reclamou da atuação da im-
o

prensá: cânoinhense"que está divulgando segundo ele "erro
neamente" as notícias geradas pelaCâmara de Vereadores".
Chegou a usar de termos chulos durante a primeira sessão

ordinária do ano para classificar a imprensa canoinhense cha
mando alguns veículos de "imprensa demerda". O vereador

se refere às notícias divulgadas sobre os valores gastos pela
Câmara com sessões extraordinárias. Questionado disse que
não falou. Mentiu ! E depois a imprensa que é de "merda".

CLASSIFICADOS

LIGUE (Oxx47) 622-1571

c

r

,
....

IJ

?
•

_, OU E-MAIL: cnorte@lDatriX.COOl.bn
A<;H
t�

(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feirá,
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



PRONTO ATENDIMENTO

A pedido do presidente do presidente da

Amurc, prefeito de Major Vieira, Orildo
Severgnini (PMDB), o deputado Antonio
Aguiar (PFL) - foto - encaminhou ofício ao
governador Esperidião Amin, solicitando
urgentes medidas no sentido de que se

jam utilizados os instrumentos legais dis
poníveis, em volumes compatíveis com a

produção do milho, para que efetivamen
te haja uma adequação da oferta/deman
da do produto, propiciando condições de
processamento e comecialização da sa

fra dentro das condições normais de flu
xo, preços e liquidez. Amin comunicou ao
deputado, que já encaminhou o apelo ao
secretário da Agricultura, Odacir Zonta,
para "análise e manifestação urgente da
quela pasta.

8 Correio do Norte GERAL Canoinhas, 23 de fevereiro de: 2001

LUIZ HENRIQUE ABONA FILIAÇÃO
\ -

DE 70 JOVENS EM PORTO UNIAO

o prefeito de Joinville, Luiz Henrique da Silveira, virtual candidato do PMDB
estadual a governador do Estado, reuniu-se em Porto União, terça-feira à noi
te, na Sociedade 25 de Julho, com os prefeitos do PMDB do Planalto Norte e

lideranças do partido dos municípios de Porto União, Irineópolis, Canoinhas e
Bela Vista do Toldo. À tarde: esteve reunido com empresários locais no Centro
Empresarial, e às 19 horas, participou da eleição da nova diretoria da JPMDB
Juventude do Partido do Movimento DemocráticoBrasileiro, quando abonou a

ficha de cerca de 70 novos filiados à agremiação. O acadêmico Crlstian
Martins, foi empossado como novo presidente do diretório municipal da JPMDB
de Porto União. Com o diretório municipal do PMDB, Luiz Henrique discutiu as
estratégias regionais de sua campanha' eleitoral, rumo ao Palácio Santa
Catarina.

Prefeito de Porto União,
EliseuMibach (foto), tido
por LuizHenrique como

,
um dosprefeitos do PMDB
"demaiorpeso politico da
região", cobrou de seu
líder, mais atenção aos
seus correligionários do
Planalto Norte, além de um

compromisso futuro, '

voltadoao desenvolvimen
to regional com fortaleci
mento dosmunicípios.

.

PRAIAS. FALTAM INFORMAÇÕES
As secretarias muicipais de turismo de alguns municípios litorâneos, alegam
que a falta de material de divugação e infra-estrutura, afetaram o fluxo de turistas
nesta temporada. Muitos turistas que vieram a Santa Catarina, são pessoas que
estão visitando nossas prats pela primeira vez e, em alguns casos, encontram
dificuldades para obeter informações, acesso a material de divulgação e até
problemas de infra-estrutura. �as cidades onde houve a troca de prefeitos (não
aconteceu a reeleição), a situação é quase caótica, comalquns casos inusita
dos, como no baleneário de Itapoá. Observei, pessoalmente, uma quase babilônia
na organização do setor turístico, principalmente para novos freqüentadores. Para
os veranistas habituais, de todas as temporadas, a maioria que tem casa ou

apartamento acertados préviamente, tudo "é facil, uma beleza, sem reparo al
gum". Ninguém sabe dizer onde fica 011 se existe um posto de informações turís
ticas da secretaria municipal de turismo. Nos, hotéis, pousadas e restaurantes,

. poucos funcionários são capacitados para atender turístas. :z
- Não há placas de sinalização que indiquem o caminho a tomar para qualquer
lugar da praia, faltam guias turísticos, os nativos não conhecem quase nactaõu
não se interessam em saber para informar, praticamente não existem opções
de lazer paraos jovens à noite, o acesso, tanto porGaruva quanto pela balsa em
Joinville, continuam com problemas. Pela balsa por exemplo, a travessía é uma
maravilha. O problema vem depois, na estrada de terra, mal conservada, estrei
ta, longa demais e perigosa Ao longo do trajeto, até chegar à "Vila" central de
Itapoá, há dezenas de desmatàmentos e um incontável número de agressões à
Mata Atlântica, tudo em nome do "progresso" impôsto pelo capital imobiliário.'
Um péssimo referencial para turistas de outros Estados e até alguns estrangei
ros que se aventuram chegar até aquele verdadeiro paraíso.

TELEFONES PARA IRINEÓPOLIS
A prefeita Circe Sfair, confirmando para breve, a instalação de, no mínimo, 70
novos terminais de telefones fixos. A previsão da expansão do sistema, é de
crca de 250 novos terminais ainda em 2001. A torre de celular, tanto da Tim corno
da Global, ainda é uma incógnita.

No Seminário de Integração Regional, realizado dia 13, em Porto União, o encontro de
mulheres que ocupamposições de destaque na sociedade regional. À partirda esquerda,
Helena Malicheski, vereadora em Major Vieira;. Clarice Lima, vereadora em Irineópo/is;
Circe Sfair, prefeita de Irineópo/is, eRose/iRuthes, diretora da CRE-CoQrdenadoriaRegio-
nal de Ensino, com sede em Canoinhas.

.

DIA INTERNACIONAL DA MULHER
Para comemorar o Dia Internáêioh�lI daMulher, dia 8 demarço, a vereadora He
lena Malicheski, está coordenando o 3º Encontro Municipal das Mulheres
Majorvieirenses. Até o momento, já recebeu mais de 500 inscrições de mulheres
de 13 comunidades do interior e da 'sede do município. Será dia 8 mesmo, no
Centro Comunitário, das 8h30m às 16h30m.

.

- Em pauta, palestras sobre Os Direitos da Mulher Agricultora, Associativismo,
Profissionalização � Capacitação da Mulher, Auto-Estima da Mulher e o Desen
volvimento Familiar, entre outros temas alusivos. O evento é promovido em par
'celra com a Prefeitura, Câmara de Vereadores, Sindicato dos Trabalhadores
Rurais e Sindicato dos Produtores Rurais de Major Veira.

'Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622-2528

.'-I!I
FUJIFILM

\

. ,

Prestação de Serviços em COl'l:lun,icação Social
Cartazes, PC)sters e Folders nos setores de Turismo e Marketing Visual, '
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,Como ffiz todos os anos
EsmeraldaBuchmann

(Sr'LuizBuchmann),
comemorou níver reu
nindo amigas e familia

res em lanche que
movimentou o salão
Alecrim doPlanalto

Hotel.

SOCIAL
Cynthia Bastos Kammradt

. . /
I

Correio do Norte 9

"Seja qual for o seu sonho,
comece. Ousadia tem genialidade,{

.

oder e magia"
Goethe - 1749-1832

Poeta, escritor alemão
!

A aniversariante acompanhada de Luiz Buchmann

A 'aniversariante com amigas, ,

/ I
I
I

Esmeralda com os irmãos Paula Carvalho e

Emiliano Seleme Regina Seleme, a aniversariante
e Malude Ritzmann

í/
.1

Joana Seleme, Regina Mayer, Ana Helena Procopiak,
Esmira e Cynthia B. Kammradt

Esmeralda, MariáLuiza eMônica
.

Krauss

Anotamos
Durante a época mais quente do ano, os bem

lançados de Canoinhas curtindo o calor, numa
. -das melhores piscinas da cidade na Associação
Atlética Banco do Brasil. Gente bonita, bronzea
da e elegante.

Ainda na AABB - os sócios e convidados

podem, contar com aulas de tênis da bonita
tenista Iara. Ótima professora.

Doraci Seleme, Dilce Mallon, Esmeralda e Bernadete Com elegância, elas sempre pontificam quando
_Se_l_em_e,_a_m_I_·g_as_s_e_m_'P_r_e surgem: HeleniceMikus, Viviane Ferraresi e

MárciaAllage Fuck.
'

Em bonito casamento, dia 9 de fevereiro, trocaram
"

alianças Ricardo e Patricia; Ele, filho de José e

Vanda Maurinho. Ela, filha deArames e Angeli
Bezerra

.

Eraldo e Nilza (Chagas) Aguiar Gonçalves

Sempre bonitas Luciana Gallotti , farmacêutica
. I

••
_"

competente eMaria Angela Mayer Fanas, Jovem
empresária do comércio..

Considerada por muitos revelação de beleza,
Jamile Davet, Miss Canoinhas 2000, não nos
surpreende. Desde muito pequena era uma

lindeza.

Flashes registrando a festa no salão da igreja
Nossa Senhora Aparecida. Toalhas da Asta,
Lavanderia da Oma, decoração idealizadapor
Nilza Chagas Gonçalves

Ritmo, samba e axé é uma combinação a que a

moçada canoinhense costuma se render. Neste
.

final de semana Chanell 311, Canoinhas Tênis
Clube, Sociedade Operária abrem os salões
-_ � .•.

. !
para mais um carnaval. Muito bom.

!

Por dentro da moda as gatíssimas Bruna .

Treml, Roberta Domênico, PriscillJ Ferraresi,
GabrielàM. Vieira,MarianeMurara, Elis

. Freiberger. Vestem peças descontrídas para
badalação nas festa da cidade. Bom!

Nossa top teen Manoela Budant, no maior
agito desfilando para as melhores marcas.

Muito bom!

Gustavo Cherem Côrte recebeu diploma de

engenheiro elétrico pela PUC - PR. Filho da

canoinhense Jane Côrte e Rui Pereira. Os avós
Nereida e Jair Côrte marcaram presença, orgu-.
lhosos com o brilhantismo do neto Gustavo.

.' Parabéns!'

Comenta-se entre '0 pessoal descolado da,
cidade que, a 3a Festa da Fantasia, na quinta
feira foi um sucesso. Fantasias modernas e

modelitos extravagantes deram o tom da noite.

Destaque: a bonitaGabrielle Gutervill, vestida
de anjo, com asas enormes estava estilosa.

A dinâmica senhora Anita Pereira, vereadora
atuante; comemorou níver dia 20. Mãe

,

- dedicada, avó querida foi festejada com flores
e carinho.c-:

-:

Em Canoinhas, revendo familiares; Carlos e

'Rita de Cássia Schram circularam na semana
I

que passou, Bem vindos!

Nossa querida Fernanda no dia de hoje, 23 de
fevereiro completa níver. Em Curitiba recebe
os abraços e beijos de toda a família. Para
béns, parabéns!

Hilton eMalude Ritzmann festejam sua filha
Andréa no dia de hoje pelo seu aniversário.
Parabéns Dedé, mamãe da lindinha Beatriz.
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AGRICULTURA

.Lançado projeto de agregação de valor
Secretário Odacir Zonta fez o lançamento em .Mafra

MAFRA - O secretário
.

alocação de recursos financei-
do Desenvolvimento Rural e
da Agricultura, Odacir Zonta,
lançou na ultima sexta feira
emMafra, o Projeto de Agre
gação de Valores aos Produ
tos e Serviços Oriundos da

Agricultura Familiar da Re

gião. Segundo Zonta, trata-se
de projeto de "formação de
redemercadológica", para dar
sustentação à comercialização
do que for produzido pelas
agroindústrias familiares do
Planalto Norte Catarinense.O

governador Esperidião Amin
não pôde comparecer ao even
to em Mafra em função da

visita do Ministro da Saúde,
José Serra, à Florianópolis.

Conforme o termo de lan

çamento do Projeto, à ser co

ordenado pelo engenheiro
agrônomo Geraldo Pilati, da
Empresa de Pesquisa
Agropecuária e Extensão Ru
ral de Santa Catarina (Epagri)
de Canoinhas, a iniciativa
"tem por objetivo a melhoria
da renda das farmlias dos pe
quenos agricultores através dá .

manipulação, processamento
e ou industrialização dos pro
dutos oriundos da

agropecuária por eles pratica
da, bem como a industrializa
ção no. meio rural de outras

matérias-primas" .

Por meio do Projeto, {>

governo doEstado, via Secre
taria do Desenvolvimento.Ru-
ral e da Agricultura, Compa- por ano, conforme dados do
nhia Integrada de Desenvol- presidente da entidade,
vimento Agrícola de Santa

, GregórioWoehl.
Catarina (Cidasc), Epagri e O delegado do Ministério
uma. série de outras entidades da Agricultura e Abasteei
municipais, regionais e fede-

mento em Santa Catarina,rais cqmprometem-se a apoi- Roberto Zimmermann, no
ar e assistir os agricultores entanto, chamou atenção para
familiares doPlanalto Norte do •

o fato de a agroindústria be
Estado. Mais especificamen- neficiar ao todo mais de 400
te, no que tange às organiza-
ções dos produtores e das pro
duções, à assistência técnica
nos sistemas produtivos, no
processamento e na, industri

alização, ao assessoramento

voltado à comercialização, ao
planejamento, creditício e à

ros,

O trabalho envolve, inici
almente, parceria da Associ

ação dos Sindicatos dos Tra
.

balhadores Rurais da Região
da Erva-Mate (Astramate),
do Banco Nacional da Agri
cultura Familiar (BNAF), do
Programa Nacional de For

talecimento da Agricultura
Familiar (Pronaf), das Prefei-
turas Municipais, das coope
rativas de crédito rural e do

sistema financeiro.

Casa do Mel
A solenidade de lança

mento do também chamado

Projeto de Agroindústrias em

Rede do. Planalto Norte
Catarinense aconteceu na

área da usina de leite de pro
priedade daAssociaçãoNovo
Rumo 'a primeira
agroindústria familiar de San
ta Catarina a receber o selo
do Serviço de Inspeção Fede
ral (SIF) do Ministério da

Agricultura e Abastecimento,
Um pouco antes do evento,
porém, o secretário do Desen
volvimento Rural edaAgricul-
tura inaugurou mais uma

agroindústria familiar: a Casa
do Mel. Trata-se de uma ini-
ciativa de 10 farmlias vincula-
das à Associação Prestação
de . Serviços Apícolas
(APRO�L), de Mafra, que

.

vai processru; logo de início
cerca de 100 toneladas de mel

farmlias de apicultores.
.

"Porque vai processar não
só o mel produzido aqui em
Mafra, mas o mel produzido
em toda a Região", salientou

Zimmermann, que, na ocasião,
entregou o número ER33 cor-

respondente ao selo do SIF ao

empreendimento. Isto signifi
ca dizer que os futuros consu
midores do mel ali processa
do terão garantia de produto
com qualidade e sanidade to

tal, bem como que o produto
. poderá ser comercializado em
todo o território nacional.

Conforme a-Secretaria do.
Desenvolvimento Rural e da

Agricultura, a unidade de

processamento de mel, que
recebeu investimentos da or

dem de R$ 60mil.já registrou
agregação de valor ao produ
to, mesmo antes de sua inau

guração. Ao funcionar em

caráter experimental, elevou o
preço do mel em mais de

100%, passando o quilo de R$
1,50 a valores entre R$ 3,00 e

R$4,00.
No entendimento do secre

tário Zonta, iniciativas como

esta são "fundamentais" para
manter os pequenos

.

produ
tores rurais no campo. "Cria

raízes, estimula e dá exemplos
de que precisamos motivar
mais os agricultores", atestou
ele. Agora, Zonta informou

que, pela previsão do BNAF,
mais 84 agroindústrias famili
ares vão' ser implantadas até
o [mal do ano, somente no Pla
nalto Norte do Estado. Ainda

segundo ele, os empreendi
mentos serão financiados pelo
Pronaf e pelo Fundo de De
senvolvimentoRural e coorde
nados pelo BNAF, um banco
de tecnologias, informações
estratégicas, treinamento e

assessor�mento:

Banco da Terra
....

Ainda em Mafra; o secre-

tário aproveitou para visitar
outras duas agroindústrias fa
miliares: a Associação Portal

Verde, de conservas de picles,
e a Granja Hable, de produ
ção e beneficiamento de ovos.
Além do que, entregou certi-
ficados de enquadramento no
Banco da Terra a 46 agricul-.
tores de Mafra, 10 de Major
Vieira e cinco dé Papanduva,

Cerl..trC> NIédicc> de Carl..c>i:rtl:Las
R..-u..a:' Frei NIerl..a�drc> Kamps
FC>rl..e: 622-4344 - 622-4543

Carl..c>i:rtl:Las - se

Coma Utor

entre�a a domeílio
o jeito de

.
co prar barato

622·3111
MATRIZ

Rua Robefto E�� 316

624-0745
FIUAL

Av. Rubens Ribei ro da Silva, 465

'I

D Zonta visitou indústrias e prometeumaior incentivo para oPlanaltoNorte
I

VÁLTER TÚLIo. AMADO. RIBEIRO.
Juiz do Trabalho

PODER JUDICIÁRIO FEDERAL

JUSTIÇA DO TRABALHO
TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DE SANTA CATARINA - 12 a REGIÃO

I

VARA DO. TRABALHO DE CANOINHAStSC
Rua Felipe Schimidt, 312 - centro

('

EDITALDEPRAÇAELEILÃO

O Doutor VÁLTER TÚLIO AMADO RIBEIRO, Juiz do Trabalho; FAZ SABER que serão

vendidos em hasta pública os bens abaixo relacionados, sendo a PRAÇA no. dia 26.03.2001, a
partir das 14hl0min, e o LEILÃO no dia 23.04.2001, a partir das 14hllmin, no endereço
acima.

Processo n° 415100 I

Exeqüente: ADÃO. SEBASTIÃO. BATISTk\ DE 'So.UZA e FAZENDA NACIo.NAL
Executado: INDUSTRIAL E COMERCIlL Mo.DUL MÓVEIS LTDA
BENS : um jogo de mesa de madeira de pinus tingido imbuia, com seis cadeiras de madeira
com treliça plástica e detalhes torneados, avaliado em R$ 436,00; uma estante de madeira de

pinus, tingida imbuia com duas prateleiras e duas portas na parte superior, com quatro portas
e quatro gavetas na parte inferior, avaliada em R$ 445,00; uma cama beliche de madeira de

pinus, tingida imbuia, com detalhes torneados, avaliada emR$ 148,00; uma floreira demadei
ra de pinus. tingido imbuia, torneada, com três patamares redondos, avaliada em R$ 60,00.
Ditos bens são novos, de propriedade da executada livre de ônus. Total da penhoraR$ 1.089,00
(ummil e oitenta e nove reais).

Processo n° 560/00

Exeqüente: FLÁVIO. CARARo.
Executado: ESQUADRIAS SÃo. Jo.SE LTDA
BEM : (um) caminhão Ford F14000,modelo/fabricação 1991, placasMBA 2077 - Canoinhas/

SC, RENAvAM 556517695, CHASSI 9BFXTZZMZMDB51920, cor cinza, com motor em

bom funcionamento, com caixa de cambio danificada (quebrada), sem bateria, sem carroceria,
com pneus em mau estado de conservação, com para-choque traseiro amassado, com a

lataria e' chassis com vários pontos de ferrugem, com uma lanterna traseira quebrada, de
propriedade da executada, avaliado em R$ 18.000,00, Conforme relatório fornecido pelo
CIRETRAN consta alienação fiduciária junto ao banco Maxinvest S/A.

'.

Processo n° 856/00
<

Exeqüente: DARCY BATISTA DA SILVA
Executado: Jo.SÉ A. FUCK & CIA LTDA
BEM: Uma plaina moldureira 04 faces (para fabricação de forro, assoalho, rodapé, etc),
marca omil, tipo MOI, série 579, n° 1764, em funcionamento, completa e com motores, em

regular conservação, de propriedade da executada, avaliada em R$ 3.100,00 (três mil e cem
reais).

'

Processo n° 324/98

Exeqüente: Jo.AQUIM FERNANDES PADILHA E EMPRESA REGIo.NAL DE

Jo.RNALISMO LTDA (Autor: Wanderlei Pinto de Almeida)
Executado: INDUSTRIAL E COMERCIAL Mo.DUL MÓVEIS LTDA

BEM : Uma escrivaninha, com tampo em fórmica e laterais de compensado tingido em

mogno, com duas gavetas e suporte para teclado, medindo: 1,20m x 0,70m, nova, de proprie
dade da executada e livre de ônus, avaliada em R$ 187,00 (cento e oitenta e sete reais).

SE NÃO Fo.R Po.SSÍVEL ENÇo.NTRAR os REPRESENTANTES LEGAIS DAS

EXECUTADAS, FICAM DESDE JÁ INTIMADo.S Do.S ATo.S A SE REALIZA,R
Po.R ESTE EDITAL.

,

Canoinhas (SC) 16 de fevereiro de 2001.
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-

INVESTIGAÇAO I
\

Assaltantes de banco na região
A,çãó conjunta das polícias de Canoinhas, Irineópolis ePorto União impede assaltos a bancos)

CANÚINHAS/
IRINEÓPOJ-IS - Polícia

Civil identificou três elemen- .

'tOS em atitude suspeita no cen
rro de Irineópolis, Um ocupa

va um Vectra com placas
.

4062,de Florianópolis, e os ou-
trOS dois estavam em um gol,
cOlll placas AJO 3149, de

Curitiba. O delegado de

rrineópolis Nelson Quadros
abordou o ocupante do Vectra

que se identificou como poli
cial civil. Os fatos acontece

ram por volta das lh30 min,
do dia 21 de fevereiro.

O ocupante do Vectra se

identificouçomo sendo o poli
cial Cleir Mateus mostrando

uma carteira funcional da Po

líciaCivil. O delegado não sa

tisfeito com a explicações do

elementomoreno, alto, cabelo

quase raspado, pediu que o

acompanhasse até a delega
cia. "Ele me pediu para ir gui
ando o próprio carro, na con

dição de policia! civil", relatou.
.

;jl delegado. Ao chegarem na

delegacia, o elemento entrou

'no carro e evadiu-se do local

rapidamente.
o delegado pediu reforço

'da políciamilitar e teve infor
mações que o elemento esta

va em um telefone público. Ao
chegar no local ele saiu em

alta velocidade, seguido pelo
veículo Gol. O Gol tomou a

direção de Porto União e o

Vectra de Canoinhas. O

Vectra passou pela polícia
irodoviária em alta velocidade

� em seguida foi barrado 'por
ipóliciais militares de

tanoinhas. Com a troca de ti

�os, o carro teve átingido um

idos pneus traseiros. O'moto- .

� .' ,

rista do Vectra conseguiu fu-
ígir, levando as chaves do veí

fulo..
I O gol foi perseguido por
;policiais de Irineópolis até Por
:to União onde foi perdido de
<vista. Por volta das 4 horas da
,

manhã foi encontrado estaci
onado no .Posto Pintado, na
saída de Porto União. Os dois,
ocupantes estavam dormindo.
Foram conduzidos até a dele

gacia de Porto União e não

quiseram dar explicações do

que estavam fazendo.
Se identificaram como

GilmarMarques eDirceu dos
,

Santos. O veículo Goll.O foi

alugado na c'oncessionária
Rent a Car, de Joinville em

nome de Amgelita Delfina

Vieir. Dentro do veículo fo

ram encontradas notas fiscais
.

de compra de ferramentas
usadas normalmente em assal-

tos.

O veículo Vectra foi trazi
do .

para a delegacia de

Canoinhas e dentro dele foram
encontradas muitas ferramen
tas usadas em assalto a ban

cos, como chaves para cortar

ferro e outras muito sofistica
das como gases e fundidores.
Ao procurar pelo registro do

veículo, confirmou-se.que as

placas eram clonadas de um

Vectra de um propriedade de

'uma senhora residente em
Florianópolis que estava: com

o carro na g-aragem. A pro

prietária do veículo diz que
agora entende o porquê de tan
tas multas recebidas no último
mês. A carteira apresentada
pelo ocupante do Vectra como.
de policial civil também era

falsa.

Segundo o delegado Nel

son Quadros, os ocupantes do
Gol foram liberados porque
contra eles nada constava de

ilegal. "Eles estavam em ati-

.. tude suspeita, mas não temos

nenhuma prova' de que iriam
-

.

assaltar banco ou fazer qual
quer coisa ilegal", explicou.

, O Vectra foi visto por po
pulares na frente do banco
Besc de Carioinhas, no cen�ro
da cidade, sendo dirigido por
umamoça loira.

Fazendo f!. melhorpara você!
Av. Expedicionários, 1206 - (Oxx47) 624-0356 • Canoinhas

o Vectra apreendido pelos policiais está sendo investigado

Presos emflagrantepor
.

embriaguês, porte de arma,
1_.

. .'
.'

maconha e cárcere privado
€ANOINHAS/TRÊS te de arma de fogo e disparo

BARRAS - O último [mal de em via pública. JoséAvenir foi
semana foi de trabalho intenso denunciado por sua vizinha

,
, 1

para as polícias Civil eMilitar .: Veranice Colaço à Polícia Mi-

da região. Foram efetuadas litar. Ao chegarem no local, os
três prisões em flagrante em policiais encontraram José

Canoinhas emais uma em Três Avenir 'embriagado, sentado em
Barras. Apenas um dos pre- uma varanda. Ele admitiu que
sos em flagrante continua na estava dando tiros com uma

cadeia, espingarda e elevou a polícia
..

Na madrugada.do dia 17, até um barracão onde estavam
/

pór'volta das 13h30min, foi pré- três espiÀgardas P'lcá�Pau, de
so em flagrante pela Polícia fabricação caseira. Foi preso
Militar, GersonAdalberto Teles em flagrante e conduzido para
de Souza, com 23,5 gramas de a delegacia. O Juiz estipulou fi
maconha. Gerson, de 30 anos, ança deR$ 151,00. José Avenir
estava acompanhado de dois Padilha declarou que tinha

menores de idade nas proximi- passagens pela polícia, tendo
. dades da VilaZugman. A polí- ficado preso pelo período de
cia estava efetuando rondas um mês por agressão.
pelo locai atendendo denúncia Em Três Barras foi preso
de perturbação do sossego em flagrante João Maria de

alheio. Os dois menores foram Almeida dos Santos, \ 20\anos,
detidos, conduzidos até a dele- desocupado, que manteve em

\ gacia onde prestaram depoi- cárcere privado por aproxima- ,

mento em seguida foram libe- damente 3 horas sua ex

rados, já que Gerson, que no amásia , no mato, no dia 17 de

início neg�u saber de quem era fevereiro. João Maria mante
a droga; assumiu a proprieda- ve a menor L,K.C sob a ame

de e disse que é viciado hápelo aça de uma revólver, exigindo
menos cinco. O juiz estipulou que ela voltasse a viver com

,

fiança de R$ 60,00 e Gerson ele. Como amoça viu que não'

foi solto pela manhã. Foi en- . teria outra alternativa, pois es-.
. quadrado m> artigo 16 da lei tava sendo ameaçada de mor

\. 6368/76 sobre. porte e uso de te fingiu em concordar. Assim

tóxicos.
' eles deixaram o mato e passa-

No dia 18 de fevereiro, por' ram a caminhar pela beira do

volta das 15h30min, José asfalto, no Bairro São Cristó-,

AvenirPadilhafoi detido na lo- vão. Ao chegarem nas proxi
'calidade de Entre Rios porpor- rnidades do posto policial, a

I '

.

moça se desvencilhou e gritou. guida foi localizado e recolhido
por socorro. à cadeia de Canoinhas. Foi

.

OpolicialAdirMendes ten-
.

indiciado por lesão corporal,
tou socorrer a moça e acabou cárcereprivado, ameaça de
sendo agredido por João que 'morte, desobedecer ordem de
estava bêbado. O policial caiu autoridade pública e porte ile-
e João fugiu do local. Em se- gal de arma.

'

o novo carro da sua ·vida
Prepare-se. Ele chegou. Sucesso
absoluto nos Estados Unidos" o Bera .

foi o carro mais vendido da.
Volkswagen. Compacto e agressivo,
é um carro de personaidade marcante,
estilo inconfu,ndível;_design incomparável.
Esportivo, super confortável, com
absoluta excelência mecânica, alta
teçnologia edeserreemo, o Bora faz o

maior sucesso por onde passa. Logo, '

todo esse sucesso também pode fazer
parte da sua vida. .

Bora. O novo carro da sua vida
Mallon - fone 622-3399I

\
I
,
\.

-�_�__.
L__ .__._ ..

\

-y---_ ... -_._ ...
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JUSTIÇA
+«, Móradores não terão que pagar por asfalto

Liminar diz que prefeitura não pode cobrar sem ter lei própria regulamentora
CANOINHAS - o juiz

César Otávio Scirea Tesseroli
concedeu liminar a mandado
de segurança impetrado, no
dia 7 de fevereiro, pormora
dores da rua Adolfo Bading,
Campo da Água Verde, isen
tando-os do pagamento de

contribuição demelhoria pro
posta pela prefeitura. Oito
moradores da rua questiona
ram, através da advogada
Gladis Theodorovitz, os valo
res cobrados pelo setor de tri

butação da prefeitura e tam-'

bém da inexistência de lei es

pecíficamunicipal regulamen
tando essa cobrança. A deci
são do juiz saiu no dia 16 últi
mo.

Segundo a advogada os

moradores foram notificados
da cobrança pelo setor de tri

butação da prefeitura, através
de edital publicado em jornal
local em 20 de novembro, é
assustados com os valores que'
iam de R$ 2 até R$ 20 mil re
solveram entrar na justiça.

,

.

Oito moradores impetraram
a ação questionando os valo
res cobrados e a legalidade
da ação'.

"Descobrimos que a pre
feitura não tem nenhuma lei

que regulamente a contribui

ção demelhoria e portanto não
poderia haver cobrança. Isso,
inclusive, está acontecendo
com outras ruas que recebe
ram pavimentação e alguns
moradores até já pagaram",
explica Gládis. Em seu despa-

.
cho, o juiz optou pelo entendi
mento que não havendo lei

própria regulamentadora não

pode ser cobrada contribuição
de melhoria e que o edital de

notificação está fundado so

mente em dispositivos do CÓ- .

digo TributárioMunicipal. Ou
tra falha apontada pelo juiz é

de que o edital e o lançamen
to tributário ocorreram no

mesmo exercício financeiro.
O procurador domunicípio

de Canoinhas, Paulo Henrique
Glinski diz que aprefeitura ain
da não foi notificada da
liminar e que somente se ma

nifestará após conhecer o con
teúdo do mandado de seguran
ça e da decisão do juiz. A sus

pensão da cobrança só é váli
da para os oito moradores que
entraram na justiça,

Curso de'Direito
D o asfalto da rua Adolfo Bading foi feito em 1997, pela prefeitura

R�gional de Saúde tem
nova' coordenadora

CANOINHAS - Nesta a responder pela Secretaria

sexta-feira, às 10h horas, de Saúde do município de
acontece solenidade oficial Três Barras. A nomeação de
de posse da-nova Coordena- Carmen já foi publicada no

dora da 16&Regional de Saú- Diário Oficial do Estado de

de, na sede do órgão em SC, no início deste mês.
'Canoinhas. A administrado- Carmen Pangratz já atua

ra de empresas Carmen Re- va na Regional de saúde nos

gina Pangratz assume o car- últimos dois anos, exercendo

go em substituição de Mara cargo na área administrativa.
Carla Shimoguiri que passou

.

A solenidade de posse con- ,

11� 1't(J4.�/

tará com as presenças do se

cretário interino de Saúde,
Norival Silva" do Coordena
dor Estadual das Ações'Re
gionais da Saúde Flávio Bett
da Cruz e do Diretor Esta
dual da Àrea Hospitalar de

SC, Carlos Saliba,' além de

prefeitos, vereadores e secre

tários municipais de Saúde da
região.

Atenção: em compras na se�o de alimentos acima de R� 10,00
você ganha na hora, interamente grátis, um livro de receitas,

I . .

São 6 modelos a'sua escolha, colecione!,

Parai�o, Rua Coronel AI�u�uer��e, 1�ó Fone ó��·ij1n
.. -

faz trote diferente
CANOINHAS - Nessa

sexta-feira, à noite, o Centro
Acadêmico de Direito Erasto
de Maio (Cadem), da Univer
sidade do Contestado (UnC),
realiza festa de confraterni-

tradicional trote será diferen
tes cada calouro para partici
par da "festa" doará dois qui-
-los de alimentos não perecíveis
que serão doados para famíli
as carentes do município e

assocíações comunitárias.
De acordo com o presiden-

te do Cadem, Marco Antô
nio Bubiniak, a confraterniza
ção entre os acadêmicos é
muito importante para o desen
volvimento do curso e aí "va-

. �
mos aproveitar para fazer um
trotemais solidári<re útil para
a sociedade", diz.

'

zação e boas vindas aos ca

louros do curso. Porém; o já

Rua Caetano Costa, 168
Fone (47) 622·5216
Cei (47) 9105·1542

Filé de Peixe-Camarão - Lula-Polvo
'\

Lagosta-Marisco-Ova-Salmão - Congrio
Linguado - Peixes e Camarão

Empanados-Ca!quinha - Peixe Recheado

LEOPOLDO MOTO PEÇAS

,
.

.

-=M CANOINHAS MAIS UMA OFICINA
DE MOTO E BICICLETA

Rua -Marechal Floriano cl Curit.ibanos" 890
Ao lado do colégio Sagrado

- --- -_ ----
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Empresa não dispõe mais 'horários
vereadores querem abertura de concessão para que novas empresas façam transporte coletivo

Qualificação
profissional �-;

posta ao requerimento do ve

reador. Bene Carvalho

(PMDB) (eito no ano passa

do, a empresa Coletivo Santa

Cruz informou que não há pos
sibilidade de manter linhas de

ônibus em funcionamento de

pois das 1� horas, em

t Canoinhas. A resposta não

agradou aos vereadores que

chegaram a falar em conces

são para que novas empresas

passema também fazer o trans

porte coletivo nomunicípio.
De acordo com a resposta

enviada para a Câmara de Ve

!readores e lida em sessão na

última terça-feira, a empresa

alega que o número de passa

geiros que. transita depois das
.

.19 horas não cobriria os cus

tos do transporte, tendo que

.

esse prejuízo ser então repas-:
.sado para o custo da passa

gem..
Vereador Bene Carvalho

disse que a empresa não po�

.............................................

DIVINA ARTE
BRANCO A FILHO',

ARTES SACRAS I.

,

ARTIGOS RELIGIOSOS
. I _

RESTAURAÇOES
EM GERAL.

CARTÕES, CD�, LIVROS

FONE. '22-4200

,
,

CANOINHAS - Em res- deria só querer ficar com o

"filé mignon", teria que "roer
o osso do pescoço também" e
classificou a situação de ab

surda, já quem em outras ci

dades', até de menor porte do

que Canoinhas, existe trans

porte coletivo, pelo menos até
as 10 horas.

Foi apoiado pelo vereador

EdmilsonWerka (PSDB) que
disse entender que a empresa

presta bons serviços, mas que
"se não puder atender a co

munidade como deveria " te
ria que haver abertura de con- ,

cessão para outras empresas.
O vereador Tarcisio de Lima

(PPB) discordou dos dois co

legas dizendo que era preciso
conversar para tentar resolver
a questão e lembrou que quan
do a empresa Reunidas não

quis fazermais algumas linhas
do interior do município por
causa das condições das es

tradas, a Coletivo Santa Cruz

"topou a parada".

Correio do Norte 13

TRANSPORTE COLETIVO

CANOINHAS - A Uni

versidade do Conltestado)
(UnC) e o Conselho Regio
mil de Contabilidade (CRC)

derão fazer abreviação das

disciplinas já cursadas no en
sino médio.

O coordenador do curso

assinaram convênio permitin- de ciências contábeis daUnC
do que técnicos em contabili- de Canoinhas, João Mãrío
dade estudem' ITO curso de ci- Groscopp, diz que o convênio
ência contábeis, sem a neces- representa avanço destinado
sidade de exame vestibular., á qualificação profissional
Os técnicos serão avaliados dos técnicos em contabilida
mediante banca e prova e po- de.

Expedientes
Une -A direção administrativa da UnC de Canoinhas iii

forma que no período de 24 a 27 deste mês, por causa dos
feriados carnavalescos, não haverá expediente na instituição .

As aulas e o atendimento ao público e aos estudantes voltam à
normalidade na quarta-feira .

Prefeitura - Prefeito Orlando Krarttler decretou ponto
facultativo nas repartições públicas municipais de Canoinhas,
da segunda-feira até às 12 horas da quarta-feira, dia 28. A
coleta de lixo funcionará normalmente .

Moda Verão cl
25% dei désconto

,

,

venha nos visitar e
conheoer nossos preços\ '

c

,� .

- ...

�:;;::
e-,

i >

, .

,.",

,

,.
-

Praça Lauro
-

Muller em 1957, ao fundo a construção'do Operário' .�- ,

Foto Zakei Seleme
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'G t 1'1 tO·S·Preencha O cupom nesta pâginae �ntregue� ra u '

no Jornal CORREIO DO NORTE
,

'�'--------���------------------------------------------�-------

VendoUm prédio com 600 m2
de área construída, contendo
tuna loja, um apartamento, um

, depósito em terreno com 400
I· -�-

�. m2• O apartamento contém 3

· salas, 1 .suíte, 3 dormitórios,
cozinha, área de serviço e 3
banheiros. Localizado na '

rua:Coronel Albuquerque, 287,"

em frente ao Posto Essa. Preço
d� oportunidade, negociar
dffeto com proprietário: (Oxx47)
61'2-2775/622-2251. (

vendo casa de alvenaria com
J.....

•

PP.�to comercial. RuaVidal
R,amos(Fente ao Fórum)
Rine: (OXX47)622-4ú82
Vende-se Sala comercial com

cozinha e banheiro, área de 64 .

na, 2° andar, edif, AnneMarie.
Fone(47)6220532

• diSa com terreno, 100 p12, em
��deira de lei, estilo colonial,

,

cóm porão, terreno urbano de

, 4':f)03 m2, próximo terhnnál
rodoviário intermunicipal- Rua
Marechal Deodoro, 425 - tratar

comJanete (47) 622 0028
�-"

Vendo ou troco, loja de presen-
*' .'

tes, no centro, aceito moto ou

carroo. no nezócioA5
I

FQne (47)622-4083\

Vendo ou troco casa em São
Bento do Sul por casa em
Canoinhas ou carro

, ."_ .

Fone (47) 622-5751
(4I!) 9996-2888 e/Augusto
Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de ItapoálSC
Fone (47) 622-4028

, Verido um sobrado cl 260 m2 de
, área constuida, em frente ao

.

Terminal Rodoviário
Fone (47) 622-3991

Vendo casa c/126 m2, cl suíte +
2 quartos, garagem, área de

'

serviço
I.�e (48)346938 Fpolis.
11iI1�
I,
"

�do casa cl 145 ro2, alvenaria,
terreno 700m2, prox.
Coopercanoinhas

Fone (47) 622-4274 ou na
Decore c/ João

Vendo restaurante, lanchonete e

pizzariaCuiaGrande, situado em
Canoinhas bem localizado à rua

principal do bairro Água Verde,
com boa clientela, serviço de

tele-entrega deMarmitex, Pizza
· e X-salada. Capacidade para 150 I

l.pÍ}sso.as, todo equipamento
'�C=n prédio comercial emoradia,
..

t:Feno de esquina com 450m2,
s;ndo 400m2 construido,
vendo tudo ou só o ponto
equipado com clientela; preço li
combinar. Avalie e faça a sua

.proposta.
::Fone(47) 624-1632ou 624-0126.
I.

com Vilson

Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairro Alto daTijuca

,

na rua Jartuário Côrte.

lFone(47)622-2047
____,.'

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, rua Vidal
Ramos,1145
Fone (47) 9996-2002

,

Vendo FIAT 147, com ar quente,
ano 85, R$ L500 .

Fone (47) 9996-0329

Vendo Monza ano 86, 2 portas,
a alcool.

Fone:(47)622-5347

VendoCBX 200 Strada, ano 97,
R$2.5oo,00 + 8 de 114,00 tratar
Fone 622-4083

Vendo Santana, 97, branco
R$165ooo,00 tratar
Fone 622-1294 - 99865380

- Vendomoto XR 200, ano 2000,
'

R$S.ooo,ÜÜ+ lOXR$108,00
Fone:(47)622-4037/99l?6-5OO3' ,

I
•

Vendo caminhão Agrale, ano 85,
motorM.W.M, R$ 9.000,00
Fone (47) 622-4321

.
Silvio

Voiage ano 82.
Motor novo L6. Roda esporti- .

va,

Fone: 99866110

Chevette SE87. Gasolina.
R$ 3.500,00. I

Fone: 622 33980u 6224819

Vendo ou troco Marajó, 85,""
Gasolina

Fone(47)622-0671

Vendo ou trocomoto CBX 200,
ano 2000. R$ 4.500,00 e assumir
+5de.R$140,00
Pane: (47)6222111 Luciano

Vendo VectraGL, 98/99,Com-
. pleto, 2LOOO Km.Branco, ótimo
estado R$ 25,000

Fone (47) 622-4857/9986-
5274

Vendo caminhão Mercedes
Bens ano 82 truck
Fone (47) 622-3398comercial
(47) 622-5387 à noite

Vendo Fusca 78, R$ 2.500,00 ou
troco pormoto CG

I

Fone (f7)9966-5473 clCarlos

Vendo Fusca, 76, motor 1500,
R$2OOQ,
Fone (47) 9996-4709

Vendo F4000, 78,motor novo,
R$ 13.000,00
Fone (47) 622-0915

Vendo ou troco Fuscão 75:
valorR$ 950,00 entrada +
prestações R$ 150,00
Fone (47) 623-1021

Vendo ou troco moto Agrale 90
motor na garantia por carro
moto ou computador de menor
valor
Fone (47) 623-1021

Vendo, troco ou financio fuscão
ano 75, R$ 1.900,00 Tratar fone
623-1021

Vendo Buggy mod. 99, preço
R$ 1.500,00 facilito pgto. Tratar,
fone 9996-3789, clÂngelo,

.

Vendo Fiesta brancomotor 1.3

4'p. ano 95 R$ 7.500,00 Fone 622-
5<m

Vendo um consórcio de uma

motoCGTitan 2000 com 20

Vi d
. , I' 540 2'narua prestações pagas, Aceito carro

en o tmove com m "

Francisco de Paula Pereira, 1057. ,/ no negócio. Fone: 99963368

R$130000,00
Fone: (47)435-0910ou

(47)5�2-1725
,

Vendo ou troco por casa em
.

, Lages ou região, casa com 120 I

I

m2, com telefone, em Canoinhas

Fone(47) 622-5327

'Vendo ou troco uma casa com 5

PtSas, com linha telefônica, '

perto do Supermercado Bruda.-

Fone: (47) 624-0459,

Vendo CaravanComodoro, 87,
alcool, direção hi<lraulica, vidro
e travamento elétrico e ar

condicionad�. Ótimo estado.
I

.

Fone(47) 624-0200

ComproOmega 5)3 a 95
Fone(47) 624-0200

Vendo ou toco por carro ou

moto Uno 95

F<;me(47)622-0368

Vendo Fiat 147, ano 78, bom
estado, gasolina
Fone (47) 622-3412/
9996-0352

Vendo Palio, 97, 1.5,4 portas,
42.oooKrn,R$10.8oo,00+ 14X
R$186,91

.

Fone(47) 622-3250c/Eníani

Vendo ou troco Caravan

Comodoro, 82
Fone (47) 622-0671

Vendo Royale Versailes, 94,
vidro elétrico, trava, direção
hidr.; inteira; ent. R$ 4.800,00 +
20X R$ 390,00, já está financia

da, documentação toda em dia
Fone (47) 624-0126 (Cuia
Grande)

Vendo-Corsa sedan, 96, 1.6,
49.000KM, R$ 13.000,00
Fone(47) 622-4460 hc. cf
Edgard.

Vendo Pálio young, 2001, 29
pest. pagas, vendo por

'-,

R$lO.ooo,OO
/

Fdne(47) 622-4460 hc. cl
Edgard. \

Vendo Tempra 97, completo
44.000KM, impecavel
Fone(47) 622-2384

Vendo ou trocei +- valor Ômega
SupremaGLR$ 7.800,00 + 31 x

R$ 329,00 financ.
Fone(47) 622-2593HC I 9986-
5394

Vendo ou troco +- :valorCO 125,
97,R$2.700,00

-

!

\
,

Fone(47) 622-2593 HC/9986- "

5394

Vendo ou troco Ford KA, 2000,
novo, R$ 8.5oo,ÜÜ+financ�
Fone(47) 622-5938

Vendo F�estaCLX 1.3,4 portas,
ano 98, R$ 13.000,00. Vendo ou
troco por carro de menor valor.
Fone: 622-3870 ou 622-2694.

Vendo Variant, 1976, documen-' ,

" taçãoemdia,R$1.3oo,oo
Fone(47)622r4917/ .

Vendo ou trocoMarajó-89, Del
Rey-86, Chevy 500-85, Fiat
Spazio-84
Fone(47)622-0671

Vendo PalioWekend, 2000,
completo, 6 marchas, ou troco
por 2 carros de menor valor.
Fone: 622-3130

.

Vendo Santana 2,0, ano 88.
Fone: 622-5139.

Vendoum balcão de atendi
mento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo balança com 2 assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo um aparelho
mimeográfico R$ 150,00
Fone:(OXX47)622-0255

Vendo máquinas de panificação
(maquinário completo). Com
clientela formada, tratar
Fone (0Xx) 47-623-0028 com .

Andréa

. Compro ações Telesc Telebras,
Pago a vista (

Fone(47)622-4037/9966-5003

Aceito encomendas de salgadi
nhos e bolo para festas
Fone (47) 622-5817 - Rosane

Violão Gianini novo, na caixa cl

garantia, R$ 200,00
Fone (47) 622-2104

VendoMicrocomputador 486
DX2-80Mhz

. Fone(47)9996-9029

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno urbano,
----------- \ 3.000m2, galpão 200m2,

documentado, com água, luz, na
BR 280, prox; Motel Extase, R$
50.000,00, divido o terreno em

duas partes de 1.500 rn2
I

Fone (47) 622-2104
cf Valdemiro

.,

Vendo cavalo Mangalarga,
marchador, puro, 2 anos, xucro,
R$400,00

,

Fone(47)9966�6133
622-3990 c/Rodrigo

Compro um teclado Ihamaha.
Tratar Fone 622-1120 á noite.

Vendo uma radiola antiga (
raridade) Marca Sinderela Toca
- disco automático capacidade
para doze discos no prrlto, em
ótimo estado' de conservação
Fone: 622.5327

.

.Vendo protetor de caçamba pi
,

S 10R$ 350,00 Tratar Fone 622�
0657

Vendo TV 20" semi-nova,
colorida, cl controle, R$ 200,00
Fone(47)622-5938

Ve�do 3 em 1 Philips
Fone (47) 9996-8730

Vendo Moto Chopper, elétrica
pi crianças a partir de 2 anos,
semi-nova
Tratar ruaPaullHaris, ,229
Vendo balançaUrano-eletrôni
ca, até 15Kg, semi-novaR$
390,00
Fone(47) 9996-6773

Vendo Fritadeira, elétrica,
Multifritas - água/óleo cap. 20
R. R$390,00
Fone(47) 9996-6773

Vendo CD Sony pi carro, auto
falantes Pionner, Sub. 12 PaI
Pionner,módulo AB 2000, 250
wats

Fõfie(47)9996-6429

Compro estoque de loja de 1,99
Fone(47)9996-6429

Compro Cilindro do oxigênio
Fone(47)9105-1223

Vendo ou troco jogo de rodas

originais de Vectra I

Fone(47)9105-1223

Balança urano eletronica, até .

15kg, ótimo estado. 2x deR$
·200,00 com cheque 30160 dias.
Fone: 9996-6773.

.

Fritadeira elétricamarca
Multifritas 2 oI. Água/ óleo,
funcionando em bom estado. R$
400,00 em 2x com cheque, Fone:
9996-6773.

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00: Fone:
.

9996-6773.

Procuro emprego de doméstica,
tenho referências-rua Frederico
Koehler, 995 clMaria Rosa

Procuro emprego de babá ou

doméstica, rua Frederico
Koehler, 995 cl Tereza
Fone(47)624-0636 (recado)

Vendo Terrenomedindo 25X40,
prox.NovaVideo
Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo 20X40 '

na rua Marechal Floriano esq,
Pastor Georg Weger,

Fone(47)622�2004

Vendo terrenomedindo 201'80
prox. Steidel

Fone(47) 622-2004

Vendo ou troco lote 606m2 na
rua Saulo de Carvalho, próx ..
Mercado Três Irmãos, \

Loteamento JardimDona
Amélia I \

Fone(47)622-2441

Vendo lote, 400 nr', na ruaGil
Costa, Ceritro, ou troco por
veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

/

��....�_..... �-". -._,' .�. - ,,------ .... _ .. _._-----_._ __:.,_ ... __ ._- ----- .....------...-,-----_.---_ ..._-----------_._--------_ .. _.-.--_." _._---.

Vendo ou troco lote 606m2, ma
Saulo de Carvalho, lot. Jardin
DonaAmelia

Vende-se ou troca-se por casa
.em Canoinhas. Um sítio, com
dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo e barracão.

Situado em Pulador, municípi?
I

deMajorVieira,
Falar com João

FONE622-58-79

Vendo lote cl 288 m2, em Itapoá
Fone (47)622-3991

Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financiado em

Joínville, bairro João Costa,
'

próximo de colégio e ponto de

ônibus, medindo 10X 25. Com
37 parcelas pagas no valor de
um salário mínimo por mês. Em
dinheiro vendo porR$ 4.500,00.
Na troca a combinar,
Falar com João.

FONE622-5879

Vendo terreno, 600m2, no Alto
da Tijuca em local privilegiado,
facilito pagamento, aceito carro
Fone(47)622-5938

Vendo ou troco por. carro um
terreno localizado no Alto do
Mussi. PróxiÍno a Cooperativa
do Leite. Anexo ao asfalto
FONE: 6221961.

Status Serviços Gerais e Pintura

Fone(47) 9105-9903

Vendo terreno Alto de Pinhei
ros. 29ha, Bom pi reflorestamen
toR$ 37.000,00
Fone(47)622-2032

Plano de Saúde, alternativo
ALIVIABOLSODOCONSU
MIDOR.

Fone(47) 9105 ..2155(Abenur)

Endereço: , .

Telefone: .

Especific

DENIS CENlER
Rua CoronelAlbuquerque, 656, centro.
Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159 '

,VENDE
.; Terreno com 25 alqueires distante 5 km do centro de Canoinhas, no
município de Três Barras (São Cristovão). Ideal para reflorestamento,
gado, ótimo para plantação de arroz. Encosta no rio Canoinhas. Preço
por alqueire R$ 4,300,00. Estuda-se propostas e parcelamento.
� 100 alqueires distante 2 km da SC 280, faz divisa çom o Rio São João,
na divisa entre-Três Barras eMafra. Ideal para reflorestamento ou gado.
Preço por alqueire é de 120 sacos desoja, com parcelamento em até 5

I
anos.

I

.; Casa de illvenaria com 160m2, próximo aCooperativa, contendo: 04
quartos, 02 'salas, cozinha, banheiro, área de serviço. Terreno com 600
m2. Preço R$ 40.000,00 -livre para financiamento. \
.; Ponto comercial em alvenaria, área construída 205,00 m2, terreno com
350,00� esquina Cohab I: Preço R$ 45.000,00.

,

I

� �
CORRETORADEI1\1ÓVEIS

AI .8E.CHEL CRECI 6.054
,.

COMPRA - VENDE - ALUGA - ADMINISTRA

FONE:
'. (47)622-2013

Rua Caetano.Costa, n° 648 - Centro - Canoinhas - SC

Aluguel \.

� Casa mista com 03 quartos, sala, cozinha, banheiro, garagem e

.

área de serviço. Situada: Rua Alais Stueber, n° 393, próximo
Mercado Peruci. Preço: R$160,00.
� Casa de madeira com 02 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de
serviço, dispensa e varanda. Situada: Rua Bernardo Olsen, n° 1037.
PreçoR$160,00.
� Casa mista' com 03 quartos, sala, cozinha, área de serviço, / '

banheiro e �aragem, mais ponto comercial. Situada: Rua Alais i:
Stueber, n° 374, próximoMercado Peruci. Preço R$ 250,00. I'

� Casa mista com 03 quartos, sala, copa, cozinha, área dê serviço,
banheiro, garagem e telefone: Situada: Rua Francisco de Paula e

Silva, n° 547, próxima garagem daprefeitura, Preço R$ 200,00. /

� Apartamento com 04 quartos, sala, copa, cozinha, 02 banheiros,
garagem para 02 carros e área de serviço. Situada: Rua João da
Cruz Kreiling, próximo ao Colégio Sagrado Coração de Jesus.
Preço R$ 350,00.
� Apartamento com 03 quartos, sala, cozinha, b�eiro e área de I

serviço\, Situada: Rua Coronel Albuquerque, ao lado do

Pedrassani. Preço R$ 380,00. !
,

.1

. I
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Correio do Norte 1�'
-

ORGULHO

Canoinhense é convocado paraa
�

!Seleção Brasileira de Futebol de .Salão
,

Jocimar Jubanski joga neste domingo e a .partída será transmitida ao ;
vivo pelo 'Esporte Espetacular da Rede Globo de Televisão

CANOINHAS - Neste
I domingo os canoinhenses tem
um motivo a mais para assis

tirem o desafio internacional

de futsal Brasil X Argentina,
que será exibido pela Rede

Globo de Televisão, no horá

rio do Esporte Espetacular di
reto de Tramandaí - RS. O

canoinhense Jocimar Jubanski
faz sua estréia na seleção bra
'sileira de Futebol de Salão

como ala, sob a direção do téc
nico Vander Lacovino.

Jocimar começou a jogar
futebol de salão, treinando na

escolinha da prefeitura de

('Canoinhas. Começou a carrei

;.ra de jogador profissional em
,

1993, quando foi contratado

pelomunicípio de Mafra para
integrar o time Mafra/Arisco.
Foi bicampeão estadual juve
nil de SC. Em 1997 passou a

jogar pelo Xaxiense, de

Xaxim-SC, conquistando o

fvice-campeonato estadual e os
�jogos abertos de SC.

� Em 19Q.8 jogou pela Tuper
{de São Bento do Sul e em 1999
'foi para o Rio Grande do Sul,
I

sendo convocado para a Sele-
I
,

ção Gaúcha de Futsal.
.

Jocimar virou o " Torpedo
,

Gaúcho" e em seguida foi con-
.

.

tratado por São Paulo onde

tconquistou o título de campeão
;paulista e da CopaMetropoli
'tana. O canoinhense 'voltou

o O "moleque" de Canoinhás é hoje orgulho
nacional
para o sul em 2000, onde pas- (UCS). Para coroar o suces-

sou a defender a equipe da so, Jocirnar foi conyocado para
Universidade de Caxias do Sul a Seleção Brasileira de Futsal.

I

Prefeitura do Município de Canoínhas

/

Pagamento até
16demarço

,

dá desconto de
L�.V

�J:".

"

-irv

APROVEITE ESSA OPORTUNIDADEf
,

..",
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Francine Ludka e Camila Medina
,\ .:

,
"

,
, ,

\
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7+7�-1� �e í<aIa,
É para Andrey Sochur A� - 4e

(porquinho) A partir desta sexta-feira o que temos de fazer é só curtir
o carnaval de Canoinhas, é só escolher o lugar e festar
bastante.

71!AJ�,�
.

'�.�

�
É para Carlos

Rodrigo Brehmer

P�Hadtlf
Após um ano e meio
nos Estados Unidos,
h/andei Dubiella curtiu
seu final de semana em
Canoinhas.

�da�:
Silvio Kava e Kelly Knop

_ Dioqo �oreski e Janaina
Charles' Peron e Gilian

Tomporoski
Aldo Bastos e Juliana
Scheuer
Cris Daniele Tokarski e
Pedro Tokarski

Sérgio e Somália
Marcellos

1ttuea,�, 11ted e 4eet4�'
7�P�nfJ� A��:

Vai para uma certa loira falsa, que vive
fazendo baixaria. Se toque loirinha! Do

que adianta toda essa pose de maioral,
seu narizinho empinado. Sendo que seu
uivei está cada vez mais baixo. Cai na
real, seu tempo já passou!!!

"""

QU,e a professora de Espanhol da
Advance (Terezinha Gelchasi)
anda arrasando corações e nós
estamos de olho nesse rmance

que tem-tudo para dar certo. Só

depende de você! Não é mesmo
Te?!

tJ4- ffl4i4 ffl4i4:

O mais empolgado: Fabrício Kawa
A mais sorridente: Aletéia (Veterinária)

. O mais cheiroso: Ado Krizinski
A mais amiga: Marylene Murara
O mais disputado: Daniel Baldo
A mais loura: Carla Flenik
O mais romântico: Artur Pontes
A mais linda: Bárbara Davet
O mais companheiro: Cláudio Furman
A mais' beijoqueirà: S'tellá Schuartz
O mais preparado: Leandro Muraro
A mais louca: Mirela Scholze
O mais amoroso: Gerson S. Guitel

\1

tJ�da�
Vai para Elnani Dildo com o filme.
"9 Y2 Semanas de Amor", regado
de muito vinho. Interprete como
quiser!!l

� Jazz e ballet clássico: a partir de 3 anos de idade
Ginastica: manhã, tarde e noite (step e lift training)

Musculação feminina
Ginástica masculina

Judô

-;�da�:,
"Tem que tomar cuidado com as doenças
venéricas" (venéreas). Francine
"Vou fazer cursao de 3º grau para passar no vesti
bular." (anônimo)
"Vou morar emCocórdia" (Concórdia) Vai'
"Estou indo aotooleti". (Júlio Sussenbackj

�et;h4�, e até� tpte
fJemlllS�III

�et�da�:
Vai para todos os calouros
da UnC de Canoinhas.
Smack!!!!!!l

. 7�7�:
É para Israel
Teoõorovlskt. Uhauuui

7effl4�:
Vai para o nosso querido Franco Mazzaro com
a rnuslca que diz assim: "Ai, um tapinha não
dói, um tapinha não dói, não dói. ..

"

Assínatura Amiga
Três meses de assinatura grátis ?

rara cada nova assinatura que o assinante indique,
ele ganha três meses de assinatura gratuíta.

,

� Se você ainda não éassinante, procure logo o CN,jaça a assinatura eindique um

amigo seu que tambémpassará a receber uma assinatura trimestral.
.

f

Isso é para você ler o melhor e mais -.

moderno jornal da região!
1:

,_:, ..
,'

',�." '"

Preencha este cupom e entregue no
Jornal CORREIODO NORTE

r------------------

ASSINANTEI
I
I Nome: _

I Endereço:__ --,-- -,-

I �N---
I Bairro:

:Cidade:------------
I Telefone: ---,- __

I D 6 Meses D1Ano

: AMIGO
I Nome: ---'--

I Endereço: -

I N
___

I-B-ai-r-ro-:----------
':�idade:------------
I Telefone: __

�------------------
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